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o TEMPO - Massa fria: negativo. Pressão atmosfê
rica média:' 1010.0 milibares, Temperatura média
do dia: 20.4 graus centígrados. Umidade relativa
média: 82.2 por cento. Estado médio do Céu:
cum,ulus,. stratus, nevoeiros. noturnos nas margens
de nos, litoral, serras-e vales do Planalto. De mei o '

encoberto a encoberto. Estado médio 'do tempo:
com instabilidades n Litoral e Planalto, passan
do a. est�vel. Estado médio geral do tempo no Està
do: Instável passando a estável nó correr do dia.'
Previsão: A. Seixas Netto.

'

MARINHA REALIZA EXAME� PARA EAAMM
- A Escola de Aprendizes Marinheiros de Santa
Catarina re ama amanhã, domingo, com início �s
7)l30m., os exames de admissão dos candidatos ao

ingresso no. referido estabelecimento de formação
mil i taro Os exames serão realizados na própria
Escola, à rua Max Schrarnrn, no Estreito, em Flo
rianópolis, devendo os candidat os apresentarem-se
munidos de dois lápis pretos, borracha e cartão de
inscrição.

Jogos Abertos podem ser suspensos
o surto de meningite poderá determinar. a suspensão, dos Jogos Abertos de Santa Catarina, a exemplo do que já aconteceu no Paraná e em São Paulo. Dentro d� ,cinco dias, de acordo com o comportamento da propagação da doença, o DASP se �anifestará a respeito (Pág. 7)•

.'. I
,

_

.

--:

�
•

•

o DASP iniciou, ontem aaplicação 'das primeiras 3'7mildoses de Vacina (P. l2)

. A escola fechou por causa dos piolhos. (Pág. 12)

Zenon fica na reserva contra o Próspera (Pág. 8)
. /

Trabalhadores argentinos sairam às ruas para manifestar apoio ao Governo IP. �) .

. '\

.Mínistro do Trabalho em Blumenau.
.
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. O Ministro Arnaldo Prieto, do Trabalho, concl�mou ontem empresários e operários a um esforço no sentido de red�ir o número de acidentes do Trabalho, que oorrem no Brasil a uma média ��ia de 5.370. Em Blumenau participou de solenidades da FIESe (Pág: 9)
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Chanceleres vão ,rever caso cubànó ...

.

:�sêi:nce'er:s doHe�jSférjo deverão serconvocados para uma conferência a�i� de reexaminaras sanções impostas pelos p�íses da6EÀ. aC:báfbos"i�<�einbr�;'do e�QnSelhO ;Olít��q da OEA, 17 in�njfest:raní.se onte� fa�Orávejs 1 reVjSã�'inclUSj�eos:';t�d()S U\;id�"(P:2),'.
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Isabel

.,'

Toma posse o governo
de Moçambique livre

Em ianeiro
o petróleo

\

subirá 12%recebe
maior 'apolo o secretário geral da

Organização dos Países Expor
tadores de 'Petróleo - O'l>EP
-, Abdel Rabman Khene, da
Argélia, afirmou" que o preço
do petróleo bruto será aumen
tado em 12 por cento em ja
neiro a fim de fazer face ao

.

coeficiente antecipado de in

tlaçl o global.
O secretário geral da OPEP

disse também ao jornal inde
pendente de Beirut AI Rayrak
que a Arábia Saudita deverá

.

adquirir antes do fim do ano

os cem por cento do controle
. . da Arabian American Oil Co.

Aramco, a maior empresa pro
dutora 'de petróleo do mundo.

O jornal AI Rayrak disse

. que o secretário da OPEP foi
. entrevistado em Viena onde os

países da OPEP, cÕm exceção
da Arábia Saudita, haviam

concordado na sem�a passada
em aumentar em 3,5 por cento
os impostos e direitos de ex

portação que as companhias
de petróleo pagam aos países
produtores.

- A atitude da Arábia
Saudita está relacionada com

as rnegociações destin�das a

obter um controle de cem por
cento da Aramco; que conclui

rão, segundo �e espera, antes
do final do ano - afirmou

Abdel Khene.
A Arábia Saudita adquiriu

em junho 60 por cento do.
controle acionário da Aramco

depois (te um "acordo provisó
rio". Rahman Khene deu a en

tender que as negociações es

tiro centralizadas atualmente
em

I
tomo da proposta que a

Arábia Saudita fará a título de

indenização ls companhias
que formam a Aramco pelos
40 {>OI cento restantes. Estas

emp r esas são a Exxon, Texa
co, Standard Oil da Califórnia
eaMobilOü.

Os' outros países árabes
produtores de petróleo do

,Golfo Pérsico adquiriram 60

por cento do controle acioná
rio das companhias 'estabeleci
das em seus territórios.

Rahman Khede disse que
os ministros da OPEP' estarão
reunidos a,12 de janeiro para
discutirem o nível dos preços

. para o primeiro trimestre de

1975.
- Espera-se que a confe

rência tome por base a intla

ção e a elevação do petróleo '

será feita automatícamente" -

afirmou o secretário da OPEP.

Concluindo, disser "Conside
rando que Os économistas

prevêem uma alta do índice in
flacionário em torno de Ü por
cento, espera-se que essa cifra

seja adotada como aumento
nos preços do petróleo",

, .

coerario

Isabel: exaltações a Peron

Após a forte ovação do povo concentrado na Plaza de

Mayo; gritando em coro "o povo te saúda, companheira
Isabelita", a presidente argentina acrescentou que "eu
'me sinto feliz e alegra meu coração ver esta massamara
vilhosa do povo. Penso que Peron, de onde se encontrar, .

estará feliz porque está vendo seu povo reunido neste
momento".

Falando perante uma concentração de operários, con
vocada pela Confederação Geral do Trabalho (CGT) com
o propósito de oferecer o seu apoio ao governo e a uma

.
nova lei de contratos trabalhistas, que oferece im

portantes vantagens para os assaliriados, a presidente
argentina, Maria Stella de Perori, disse ontem que "peço
a Deus que ponha suas mãos sobre aqueles que s6 sabem
matai, aqueles que só querem desvirtuar o caminho da
liberdade e da pacificação nacional".

A alusão da chefe do governo argentino aos que "só
sabem matar" foi evidentemente dirigida h onda terroris
ta que abala a Argentina,.prôcedendo tanto da organiza
ção guerrilheira de esquerda corno- nos comandos arma

dos de direita, aos quais seus adversários acusam de man

.ter ligações "para-policias".

. f'

O primeiro ministro Chisspno.

palácio, na capital, enquanto soldad�s por.
tugueses e da Frelimo, fortemente aÍllla.
dos, vigiavam toda a zona:

.

.

O prímeíro-minístro Chissano tem 3S
anos. Em 1969 abandonou seu curso de,
medicina em' Lisboa para incorporar-se A

. Frelimo, Os outros representantes dá orga
nização guerrílheira no governo são OS
ministros do Interior, Armando Guebuza
de 31 anos, o da Economia,Mário Fernan:
dez Machungo, de 3'3, o da Educação e Cul
tura, Gedeon Ndombe, de 36, o do Traba,
lho, Mariano Matsinha, de 36, o da Justiça
Rui Baltazar' e o das Comunicações, Oscar'
Monteiro (os dois últimos não são africa,

.

nos).
Os ministros designados por Portugal

são o da Saúde e Previdência Social, Antô.
nio Paulino, 52 anos, o das ObrasPúblicas
e Habitação, Louis Maria Santos, 46, e o

dos Transportes, coronel CeugincoBaptista
Picolo, 43 anos.

,

\.
-

Em cerimônia realizada sob forte esque
ma de segurança, tomou posse ontem o

novo governo de Moçambique, em Louren
o Marques, dominado por membros da
Frente de Libertação deMoçambique -

Frelimo -, que .lutou por mais de 10 anos

contra o domínio português. Joaquim Chís
s ano, líder da organização, foi designado

.

primeiro-ministro.
A ausência mais notada entre os repre

sentantes diplomáticos era a da Rodésia,
,

país que perde sua rota principal ao mar,
com' a chegada ao poder de um governo
negro na nação vizinha.

"

O gabinete, onde a Frelímo conta com

seis pastas ministeriais, além da do primei
ro-ministro, e os portugueses três, governa
rá Moçambique até a sua total independên- .

cia, marcada para 25 de junho do próximo
ano.

-

O temor da violência levou as autorida
des a levantarem barricadas em torno do

(

.'Terror assassina _

•

oeron,sta

de esqu�rda
Júlio Troxtler, 'ex-chefe de polícia da província de

PERON AINDA Buenos Aites e vinculado à esquerda peronista, foi assas-
Durante o seu discurso irilprovisado, Isabelíta fez fre- - sinado ontem por desconhecidos. Seu corpo foi encon

quentes alusões ao seu extinto marido; E cada referência trado no bairro de barracas em Buenos Aires.
ao popular.caudílhe era recebida pela multidão com gri- Testemunhas disseram que Troxtler foi mono no in-

tos de "general Peron está presente". "-.. ' terior�e��.carro e!fimovimento. Ele foi militant� ativo
_ Como dizia Peron, dissé ela, governo do povo traba- da reslSten�la peromsta d�de 1?55, quando o presidente

lha para o povo. Por isso neste dia memorável para to-
Juan D��mgo Peron fOI destituído do pod�r p,?r um

,
. golpe militar. Durante o governo de Oscar Bidegaín, na

d�s os trabalhadores argentinos, qu�do se promulga.a província, Troxtler foi também subchefe de polícia de
lei de contratos de trabalho, eu desejo agradecer publi- Buenos. Aires no período de maio a dezembro do ano
camente aCGT e ao mínístérío do Trabalho". passado.'

.Presidente venezuelano
, critica Gerald Ford

/

Cuba \

Chanceleres decidirão
sobre o fim do

bloqueio

EUA concordam em

debater a revis,ão
para seu desenvolvimento e que, em grande
parte, foram compradas nos Estados

Unidos, não só por razões geográficas, mas
que, "na América Latina, como nos demais tamb em devido aos créditos vinculados à

países em desenvolvimento, os países de- economia note-americana que, tradicional

senvolvidos vêm abusando das necessidades mente, nos vinham sendo concedidos.
fundamentais do homem latíno-americano, PONTO DE VISTA AMERICANO
asiático ou africano". ' Em certo trecho da sua carta-aberta,

Além disso, respondendo ao apelo do Perez ressalta que.v''a cada ano, os países
presidente norte-americano p erante a produtores de café, carne, estanho, cobre,
Assembléia Geral da ONU; as.nações petro-

'

ferro ou petróleo entregavam uma quanti
líferas, para que adotem uma política ener- dade maior de seus produtos pata obter as

gética mundial sem impor cargas inaceitá- .rnaqutnarías e outras manufaturas, verifi
veis para o sistema monetário ínternacional. cando-se, dessa. forma>, uma contínua e

e .0· comércio, o chefe do governo venezue- crescente descapitalização e empobreci-
lano declara: mento de nossos-países".

- Temos salientado, reiteradamente, Assim, o presidente Ford escolheu a

como nossos países foram se empobrecen-' 'ONU para apresentar os pontos de vista do

do, devido a sua
.

condição de afluentes governo dos Estados Unidos sobre-o assun

corígatôríos da economia norte-americana. ,to. Ele se permit�u US31,)ao invés davia diplo-
Antes da crise energética e de que os mática habitual, uma comunicação pública,

preços do petróleo atingissem os "níveis direta e superficial .
atuais, ano após ano as matérias-pr i mas A carta-aberta do presidente venezuela-

produzidas por nossos países foram a?qui- &0' foi enviada ao secretaiio-geral das·
ridas a preços que, em nenhum momento, Nações Unidas, Kurt WaldheÍm, pedindo
tiveram relação ou equilíbrio com os das lhe que esse documento fosse "dístríbuído
manufaturas /que nossos países necessitam entre todos os membros.

O presidente da Venezuela, Carlos
Andres Perez, em carta aberta ao presiden- .

te dos Estados Unidos, Gerald Ford, afirma

Os Estados Unidos anunciaram que apoiarão a convo

cação de uma conferência de ministros de Relações Ex

teri o res americanos para a revisão da questão cubana,
segundo comunicado feito perante o conselho político
da OEA por seu embaixador,William Maillaird.

Salientou, entretanto, que "desejo deixar bastante.
claro que nossa disposição de reexaminar o assunto não

implica num julgamento a fundo do mesmo. Os pontos
de vista manifestados .neste conselho demonstram uma

grande divergência entre seus membros ( .. .)'De qualquer
modo: parece-nos existir um consenso de que a OEA

deve iniciar o processo dê revisão das sanções. Meu go
verno está preparado para apoiar tal análise".

Maillaird acrescentou que "nós nos consideramos em

penhados numa troca de opiniões sobre a forma como se

deve processai este assunto. Esta delegação pretende es

tudar cuidadosamente qualquer iniciativa que seja apre
sentada".

Ao . fmal, leu as declarações feitas pelo presidente
Gerald Ford no último dia 28 de agosto, em entrevista,
no sentido de que os Estados Unidos ajustarão sua polí
tica com Cuba de acordo com o que for decidido pela
OEA. )

A Organização dos Estados Americanos praticamente decidiu
ontem convocar. a conferência de chanceleres do hemisfério pata
estudar a revisão das sanções impostas a Cuba, Representantes de 17
dos 23 membros do conselho polftico da' OEA se manifestaram
favoráveis à convocação.

.

Contudo, ainda não há propriamente um consenso sobre a

revogação. Tal fato ficou evidente pels acusações do representante
paraguaio, de que Fidel Castro continua promovendo a subversão
em seupaís., .

Na opinião do representante colombiano, as sanções só têm
contribuído para o desprestígio da organização, e isso inquieta seu

país" "que acredita que o organismo regional está destinado desde a

sua criação ao ser Instrumento natural para canalizar as aspirações de
nosso povo":

Por seu turno, o delegado de Trinidad disse claramente que os

ministros das Relações Exteriores "devem repudiar de uma vez por
todas as punições". O da Jamaica manifestou que, embora não tenha
assinado o pacto do Rio de Janeiro, vê com simpatia a revisão do
'caso cubano, opinião idêntica 1\ de Barbados. E o delegado
dominicano. deu seu "apoio entusiasta ao princípio da solidariedade, ,

hemisférica", aprovando a revisão. I
. Por outro lado, alguns delegados latino-americanos' advertiram

seus colegas para nãõ confundir uma controvérsia. que envolve o

Chile e Estados Unidos com o caso de Cuba, temendo o

retardamento do processo que levará ao término do bloqueio
econômico a Havana; Eles supõem que os delegados poderão criticar
e acusar o governo norte-americano de interferir em assuntos

internos chilenos, ao invés de se aterem apenas 1\ discussão sobre a

suspensão.
.

\

'ESTADO D�SANTA, CATARINA
SECRETÀRIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMISsAO DE ENERGIA ELETRICA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº04/74
(COMUNICAÇÃO)

-,

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
DE lº PÚBLICO LEILÃO

, "

Empresa de Engenharia e Construção de Obras EspeCiaiS • (ECEX)

Pelo presente Edital, por se recusarem a receber a
\

Notificação de 10. Público Leilão, ou por estarem em

lugar incerto e ,não sabido, ficam notificadas as pes
soas abaixo arroladas, residentes na Cidade de Chape
eô, Sta. Catarina,' para ciência de que estamos devida
mente autorizados na forma da Lei (,Decreto-Lei no.
'70 de. 21.11,66, art. 33 da RD 8/70 do B.N.H.), a"l
proce�er a realização do PRIMEIRO PÚBLICO
LEILAO, no próximo dia 25 de setembro de 1974, às .

10,00 horas, à Rua Sem Nome, Quadra 174 - A,
I Lote 11 - Chapecó, conforme publicações no jornal
"0 ESTADO", nos dias 8/09, 10/09 e 25/09/74, dos
imóveis adquiridos por Vv.Vs. através do Sistema .Fi-

,

nanceiro da Habitação.
035 - ALCINDO VEIGA DA SI'LVA e HILDA
BUENO DA SILVA - Rua Sem Nome, Quadra no,
174-A, Lote no. 09, Loteamento Cidade de Chape- ("

có, na cidade de Chapecó, Sta. Catarina. .

037 - CARLOS ALBERTO SILVEIRA, e 'MARISA
'ANGELICA MANCUSO SAUDADE:"" ã Rua Sem
Nome, Loteamento Cidade de Chapecç" Sta� Catari-
na.

.

'038 - OTAVIO MATHIAS WAGNER· e MARCI
MARIA WAGNER - Rua Sem Nome, Quadra no.

174"":A, Lote no. 19, Loteamento Cidade de Chape-
có, na Cidade de Chapecó, Sta. Catarina.

>

039 - WALDEMIRO BEDIN e MARIA PECCINI
BEDIN - a Rua Osvaldo Aranha, Quadra no. 174-A,
Lote no. 22, Loteamento Cidade de Chapecó, Sta.
Catarina.
040 - CESAR MAGALHÃES e u,VANI LOSS MA
GALHÃES - a Rua Sem Nome, Quadra no. 151,
Lote no. 06, Loteamento Cidade de Chapecó, Cidade .:

de Chapecó, Sta. Catarina.
Assim sendo, as pessoas acima mencionadas ficam

cientificadas' no' referido Leilão, para não alegarem
desconhecimento-de sua realização.

Lages, 17 de setembro de, 1974.
Dirceu Dias Pimentel

Leiloeiro oficial

,:NECESSITA DE:

.

- Soldadores
- Armadores
- Pedreiros
- Auxiliares técnicos de construção civil, diplomados.
PAGA-SE BEM
PROCURAR O SERViÇO DE PESSOAL, EM CAPIVARI, NO

RECREIO DO TRABALHADO R.
OBRA: CONSTÃUÇÃO DA PONTE SOBRE O RIO TUBARÃO.

A Comissão de Energia Elétrica - CEE - com sede à rua Tenente Silveira,
Edifício das Diretorias, 20. andar, em HorianÔpolis,. comunica que se encontra ã

,disposição dos Interessados, no endereço acima, os elementos da Tomada de Pfeços
no. 04/74, para aquisição de ferragens, isoladores, condutores e material elétrico.

O Edital encontra-se afixado no "hall" de éntrada da' Comissão de Energia
• + �

•

Elétrica.
,

Para melhores esclarecimentos e cópja do. referido edital, os interessados deverão

dirigir-se à Divisão Administrativa, no local acima citado.

Eng. Civil Haroldo P:Pederneiras

Diretor Geral da Comissão de Energia Elétrica

"

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMISSAo DE, ENE�GIA ELETRICA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS NQÓ5/74
,

(COMUNICAÇAO)

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
)

-

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
A Comissão de Energia Elétrica - CEE - com sede a rua Tenente Silveira,

Eêlifício das 'Diretorias, 20, andar, em Florianópolis, comunica que se encontra à

disposição, dos interessados, no endereço acima, os elementos da Tomada de Preços
No. 05/74, para a,quisição de postes de eucal íp-tó.

'\

O edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da Comissão de Energia
I

.

Elétrica.
.

Para melhores esclarecimentos e cópia do referido edital, os interessados deverão
dirigir-se à Divisão Administrativa, no local acima citado.

Eng. Civil Haroldo P. Pederneir:as.
Diretor Geral da Comissão de Energia Elétrica

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM
DA SECRETARIA DOS'; :TRANSPORTES E OBRAS' DÉ-SANTA CATARINA,
eomuntca aos interessados que se acha aberta a Tomada ele Preços - Edital no.
38/74, para exeeuçâo de um Viaduto, em COncreto armado, sobre a Estrada de
Ferro D. Tereza Cristina, Acesso Norte .BR-101 - Criciúma, com prazo de entrega
das propostas até às 16,0l) horas, do dia 9 de outubro de 1974, no Protocolo Geral
do DERSC., no Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

r

.

Cópia do referiüo Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do
DERSC., no endereço acima citado.

DERSC., em Florianópolis, 18 de setembro de 1974.
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta .»

"Diretor Geral do DERSC.

I . .

CLUB'E RECREATIVO 6 DE JANEIRO
I

' '

Bàile da Primavera
ELIANA PITMA,N _. Coniunto: Stagium 10-Traie passeio'

21/09/74- 23'horas
....',"

-.

Atração':
i
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Inçra, em Chapec6
preparaa'

visita do Presidente,

(

o Coordenador Regional do Incra, audiovisual, constituição de grupos de
Sr. Arnaldo Schmidt Júnior, seguiu trabalho, sessão plenãría, e sessão /qe
ontem, para a cidade de Chapecó a fim encerramento.

,

de supervisionar os preparativos desen-
. CADAS,TRAMENTO

vdvídos por sua assessoria visando li O Incra iniciará nesta segunda-feira,
solenidade programada para o dia 10 dia 23, li> treinamento de instrutores

de ou tubro, quando o presidente em cadastramento e tríbutação niral,
Ernesto Geisel estará na Cidade entre- visando a criação de uma estrutura t

gando os títulos defínítívos de pro- básica para .o sistema nacional de ca

priedade da terra aos colonos benefí- dastrarnento rural e a capacitação de
.

,ciados pelo Projeto Fundiário de Santa servidores que atuarão em toda a'

Catarina. região sul do país. O Seminário que
A visita presidencial já está confír- será desenvolvido no Centro de Treina-

mada, devendo, o presidente Geisel' mento da 'Acaresc, de 23 a 28 deste '''Ar�dOSéhmitt:àesperadopresidente.
fazer-se acompanhar do Mínistro Alys- mês.. vai .reunír 32 técnicos da autar-

son Paulinelli, di Agricultura, e do pre- quia procedentes de São Paulo.Paranã pessoal habilitado l criação de 'Uma

sídente do Instituto Nacional de Colo- _e Rio Grande do S1:11, além da partici- estrutura básica - �m mcdelo para 0\
nização e Reforma Agrária, Sr.Louren- pação dos técnicos caaa:rinanses. cadastramento rural em todo o Brasil.

ço Vieira da Silva. Cerimônias presidi- A promoção é do Departamento de Cursos semelhantes serão realizados

dás pelo general Ernesto Geisel assina- Cadastro do Incra, sediado em Brasrlía, posteriormente no .ínteríor do Estado,
fiirão" á entrega dos títulos á .,T.200 sendo que Florianópolis foi a cidade nos municípios catarínenses considera
novos proprietários, seguindo-se I a escolhida para centro do conclave por dos "polos centralizadores" .� Floria" '

·

abetura do Seminário de Lançamento congregar os ,técnicos da região sul.'A nópolis, Tubarão, Joínvílle, Rio do

do Preeste - com rapresentaãó de promoão permitirá a preparação de Sul.Lages, Joaçaba e Chapecó.
_. . �

.
'

I.'
,

Evelásio Vieira: "Presidente da A�ena de Maravilha também foi a comícío do MOS".

conhece, 32% é porque a I

inflação vai a 40%. '.,E IJ.3
verdade, enquanto decre
tou O' arrocho dos salários,
O' Governo aumentou as ta-

xas dos serviços públicos 1
em mais de 1 OO%� Tudo is
so, .ínegavelmente se refle
te nõ estado-geral de espí

. rito do pO'VO'.
SEM€APITM.

"Iemos, portanto, 'a in
flação" - prosseguiu - "e
não temos dinheiro. O em

presário está� também so

frendo, porque não obtém
capital. E isto rudo aconte
ce. porqJe se implantouno
país uma política que de
veria ser dirigida emfavor
do homem, Que é a meta

primordial, n'ias está sendo
condnzida exatamente ao

contrário, 'colocando O' ho
mem em funçã� 'da econo
mia. Para melhorar a situa"

ção é necessário aumentar
.

0" índice de produtividade
em todas as áreas, Q que
pressupõe O' preparo de
mão-de-obra- qualificada,
nos seus vários graus. Te
mos carência de escolas
técnicas, não obstante ser

O' ensínó profissionalizánte
O'mais .importante e O' mais
indicado para a realidade
brasileira. De.outra parte,
é precisO' também um

abrandamento da carga tri
butá�á dO' país, que é uma
das inaiO'res dO' mundO'''.

O Sr: Evelásià Vieira
afirmO'u que o MDB tem
'fuO'tivadO' ,bastànte (1' "elei':'
tõiá'do .catarmense com a

sua pregaçãO', acentuando
que a campanha cO'ntinua
"núm crescendO''', tendO'
ganhadO' impulsO' extraO'r
dináriO' cO'm 0'1 iníciO' da
propaganda através dO' rá
diO' e da teJevisãO'.

_c_
/ Realmente, 'disse,

'houve um instante de re

cesso na ofensiva da Gposi
ção.. quando foi anunciada
"a índícação do Senador
Antônio Carlos Konder
Iteis para O' Governo, HO'u-

,
ve à época um crescimento.
psicológico da Arena, que
estava recolhida Então, es
peramos um pouco, mas
passada a euforia inicial do

adversário fizemos a rea

ção, e desde então mante
mos a campanha em ritmo

sempre acelerado, E acre

dito que O'S resultados se

rão
.

amplamente favorá
veis.
SEM AÍ>ESISMOS

Evelásio comentou tam-
I

bém: que não se verífícou a
- mínima atitude "adesista"
de. alguns membros do
>MDB ao esquema polítíco
do Senador Konder Reis,
explicando que a presença
do prefeito( de Campo Erê
e ainda do presidente do
MDB de Dionísio Cerquei
ra na' recepção ao futuro
governador, quando este

passou. pO'r aqueles muni
lcípios, "foi apenas um ges
to de educaçã O' política".

- Quando estive no Ex
tremo Oeste - frisou � fa-
tos idênticos também
O'correram. Em Maravilha,
pO'r exemplo, O' presidente
da Arena participO'u da
mesa de honra, aO' nO'sso

lado, de uma reunião éo
míciO' do,MDB. E em Ita- .

'piratigá"quándo, lá chegá- 1
vamos durante um 'baile no j

! prjncip3I clube da: cIdade,
o prefeito, que é da Arena,
imediatamente foi aO' pal
CO' e usando d'à IilicrO'fone
da ,O'rquestra nO's dirigiu
uma saudação.

Lazínho diz-'
I

-

I'

que'MDB,

"

Governó destoe" '"
"

nao e
,em Conc6rdia

.." .

partidode
'i

\

o vice Atílio Fontana descerrou a fita, inaugurando a ponte.
� I

� •

..

o Governador Colombo Salles par- Câmara de Vereadores, onde tomou mesmo modo se processando quanto
i ticipou ontem

v

das solenidades de parte de uma sessão solene. Hoje, o Sr) ao credenciamento, de médicos para
inauguração da ponte sobre o Rio Fra-

�

Colombo Salles reaUzáÍá uma visita ãs tratamento ambulatorial e 'de laborató
goso, na SC-22; da agência do Ipesc, instalações da Sadia às 9 horas e estará nos -de análises clínicas. '''Na assístên
em 'Concórdia e das instalações da presente à abertura do lo..Concurso cia médica os gastos em 1.973 alcança
Celesc. Abrindo as solenidades de Estadual dé Produtividade, ãs n ram a cifra de Cr$ '7.800.000,00 e a

inauguração da ponte sobre o Rio horas. assistência financeira viveu: no ano pas-
Fragoso, o Sr. Colombo Salles agrade- IPESC sado verdadeira explosãó em fínancía-
ceu as boas vindas' e disse que "a ponte Durante a instalação da' nova sede mentos e empréstimos, com o montan-
ora inaugurada simboliza mwto mais do Instituto de Previdência Social de te de Cr$ 25.000.000,00, alcançando
do que uma ligação entre uma margem Santa Catariiía, o presidente do órgão" ,por. um total, em nove meses, de
� outra do rio. Ela representa, o elo Sr. Luiz Alberto Cerqueira Cintra, fez 21.9530peraçOOsindividuais".
existente entr� p�Governo e acomuni- Um'oreve relílto de' S\l'as ativid,ades res- Compareceram· às solenidades' o
dadé, oafeto e o carinho que a ela saltando: "de meados de 1.9n âté' vice.Governador _.do 'Estado: Atflio
dedica". �

agora, sob o influxo daAção çatari- 'F0!ltana; &�P(�tá,q%Eugênio Lapages-
nense d'e Dese'nvolviíhetl.to, 'tiv'êp1os "á""se';: COfonel'lMar�elQJ,Bandeira:nMaia e

oportunidade e a sâtisfaçã;o de instalar Plípio De Nez; chefe ,da eaS'á�Mi1itar,
treze agêiléias regionais, que alcança- Coronel Edgard Kampeoke Pereira;
ram os long'ínquos pontos'doterritório' Diretor' do DER, Ernani Sánta 'Rita;
barriga-verde".

.

diretor da 6a. Região do Banco do
. Prosseguindo, �aliêntou que duran- Brasil, Walte,r Perachi Barcelos; �retor

te os últimos três anos, mais de 140 da Carteira AgrÍ.cola do BESC, Alvaro
hospitais foram' 'credenciados, do Tomazelli e demais'convidados.

.;>
••

.,'

Ant� de seguir ontem nha tem se' caracterizado
para o sul do Estado, 100n_ _ pelo debate franco e direto

, de desta vez percorrerá os dos problemas que interes-

municípios do V31e do Tu- sam à cO'letividade. A nO's-

barão, o candidato ao Se- sa mensagem tem se identi-

nadO' pelO' MPB' Evelásio ficado perfeitamente com

Vieira, disse ne!.13 capital O' estado de espírito dO' po-
que' "sem demagogia, a voo Não se pO'de negar que
Oposição continuará dan- há um estadO' geral de insa-
dO' ênfase em sua campa- tisfação.( Há um empotire-
ilha �eleitoral'_'ao,"enfO'que"� : éíménto real" dá cliÍsse "fê.

. dos problemas que no mo-, n'lúlibrada. Houve um _illf�
mento mais angustiam O' cho salariam em nome do
povO" brasileiro", entre os cO'mbate à, inflaçãO', mas
quais citou à inflação e a

alta do custO' de vida. este objetivo não foi alcan

çadó, porque, o GO'verno
- D�sde' o iflício � reconhece- que a inflaçãO' ,

,acentuou - a nO'ssa ca�pa. vai a 32% e quando ele re-

Nô·período da tarde', o Goverilador
concedeU audiência á �epresentantes
da comumdade, na sede da Prefeitura

· Municipal e visitou as obras dá Cotese,
que estão sendo realizadas em Concó
rdia. Às 19 horll$, participou de missa

· solene, dirigindo-se logo a seguir, à

,

"

mais alguns, tudo dependendo de uma pesquisa de mercado de
trabalho.

.

20. GRAU/UNIVERSIDADE
PIPa o professor· Amoldo Suallez Çuneo, as escqlas de 20.

grau atUalmente tem condições de preparar' os alunos para
, ingres�af na Universidade, mas existe um problema o quai está.
ger�ndo a proliferação, t:!os cursinhos pré-universitá.rios. .

' ,

.

- Omqior problema enfrentado,pelo curs� de lo.. grau e que,
'atualmente, os alunos estão saindo do lo. grau totalmente,
despreparados. Isto sucede por causa das aprovações em niássa,
onde a repetência do aluno é fato proibido. Dessa formá, os

alunos oriundos dO 10. grau chegam ao novo estágio de
tqJr�ndizado, sem a necessliria base para acompanhar;\o ensino de
20..grau, disse o professor.

Segundo explicações, a promoção autrmá.tica no 10. irau se

deli porque era'necesslirio o Estatio abrir· todos_os anos mais de
200 mil vagas, para o antigo primeiro ano primário e com o

'prog1iam� de repetênc.ia, tinha 'que arcar ainda com

aproximadl!m(!nte 140 mil alunos repetentes: '
_

- Dessa forma'",,_ afirmou o professor - não havia escola que
chegasse. Mas, no meu entender o n(vel do ensino baixou
sensivelmente e para sanar este problema, só existeuma solução,.

,que é a qualificação do magistério. Tudo vai depender da
for,maão de uma equipe de professores bem preparados e que
consigam elevar o nfvel do aprendizadp dos alunos do 10. grau.

O oramento da Fundação Educacional, para o ano letivo de
1.975, para as unidades de nivél médiq, éde Cr$ 5.267.362,00.
São um total de sete unidades, sendo duas em Florianópolis -

Ginasio, Aderbal Ramos da S17và e Escola Normal de Educação
Ffsica - duas em Lages e mais, em Ca!,!oinhas, Itaja( e Lqguna.

- Vamos terminar com 'o 10. gr(lU em nossas unidades, pois
pretêndemos empregar a v.erba desti"nada as unidades de ensino,

'

médio, para 'o aprimoramento dos cursos profissionalizantes. E
ainda, porque um aluno de-lo. grau custamuito caro à Fundação
-. unia média de mil cruzeiros por ano - por serem as escolas
altamente. qualificadas, Dessa forma vamos transferir as escolas
de 10. gau do Estado, os nos-sos alunos, concluiu oprofessQr
A17:Jóldo Suarez Cuneo;

·otIVETT'1 DO�,BRASll S.A.
)., .

AMPLIANDO SUAS\INSTAlACÕES EM FLORIANOPOLlS

�undaç,ão�Ed�cacioÍtal
reestruturada valorjza

I

ensino profissionalizan�e
.

ADMITE: .

-,'

..
'

Os diretores da unidade de ensino de lo: e 20. gràus, da
Fundaãõ Educacional de Santa Catarina, estiveram reunido� na

tarde de ontem na sededa Fundaão, para discutir a{eforma que
será implantadas nas unidades a pamr do pr(Jximo ano. Segundo
declarações do diretor executivo d/LFESC, p,:ofessor AmaMo
Suanez Ctineo, "a reunião é deco"ente de eS(JJdos feitos quando
estávamos na Reitoria, pdr determinação do Governad.or do

·

Estado, visando reestniturar a UDESC e a PESC". .'

. ')
- A reforma - prosseguiu - foi planejadq_por urJa comissão

e será discu,tid.a hoje, em reunião do Conselho Universitário.

Segundo explicou o Diretor, como resultados d()s estudos
realizados, aspnidades de nivel,médio'- 10. e 20..graus - sairão
da tutela,da UDESC, ;Jar(l se agruparem num órgãocujas linhas

mes,tras forafn debatida:; na reunião de ontem, para encqminhar a
uma comissão; que deverá estruturar a nova unidade..

I

, - Dos pontos principais da reforma do ensino médio,
queremosém primeiro lugar, a ab_olião paulatina do 10. grau nas

unidqâes' da FESC. Isso decorre do fato de que ,o Estado já,
manter suficiente Inúmero de escolas .ae 10. grau. A. partir do
próximo ano, não' mais matricularemos aluneis em nossas quintas
séries. f'

O Sr. Arnoldo Cuneo· disse ontem que a Fundaão
'

Educácional de Santa Catarina, pretende ampliar a faixa das

opões profissionalizantes, vÍSl!ndo dar maiores ()portunidad� de
•

especializ,aão aos alunos do 20. gra�.
- Já' dispomos de cursos 'projissionalizJntei da área

industrial, agricola e tecnológica, mas pretendemos implantar

/
I

'

o'FERECE:
Salario fixo !,"ais comi�sões
.Assistêneia méclic�-hospitatar
�mana de 5 dias

Excelent� ambiente de trabalho

Boas possibilidades de realização profissional
Seguro de vida em grupo

'EXIGE:

Experiência anterio�
20. Ciclo completo
I dade máxima �5 anos
Boa aparênci'a

.

Os candidatos deverão se apresentar para entrevista à rua Fulvio Aducci, 1189 - 20. andar, dia
,23 (segunda-feira), à partir das 9 horas' - Fone 6305.

.' .�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESCLARECIMENTO
J

'

Tomamos conhecimento,
através da seção "cartas" desse
conceituado diário, da recla
mação do Senhor H.B. Fontes,
relacionada ao atendimento do
Posto de Serviço, em Gaspar,

Para esclarecimento, cum

pre-rios informar que aquela
cidade passou a dispor de uma
central automática Nec, com

capacidade para 192 terminais.
Com á au tomatízação dos

serviços, e, mesa interurbana

passou a ser atendida per Blu

menau, já que, tecnicamente,
não havia outra alternativa.

Para possibilitar as ligações
interurbanas daquelas pessoas
que não possuem telefones, a

Cotesc está providenciande a

instalação de um telefone
moedeiro ,interurbano, que de
verá estar instalado tão logo se

ultime a canalização nécessã-
ria.

Armando Luiz
Taulois de Andrade, 'Chefe de
Gabinete do' Presidente da

, Cotesc.
E:B.C.T.
Honrados com a cobertura

dada por esse noticioso a res- '

peito das novas tarifas telegrá
ficas, �onforme publicação-fei
ta na edição de 15 de agosto
próximo passado, vimos, no

entanto, solicitar a V.Sa. a gen
tileza de providen ciar a corre

ção, necessária
I
no parágrafo

onde diz que para enviar a

mensagem o interessado deve
ir à Cabine de Telex.

Para melhor orientação dos
distintos usuários, pediríamos
que fosse esclarecido que não
se torna necessário a presença
do .expedidor na Cabine de

Telex, pois que poderá a men
sagem ser apresentada em

qualquer balcão de taxa tele

gráfica, e daí encaminhada ao

setor de' telex. Nesses casos,

porém não pode ser dada �
mensagem o tratamento espe
cial caracterizada para o tele

xograma, em virtude daausên
da dos meios próprios-e indis

pensáveis de comutação auto
mática.

Por outro lado, além das
cidades citadas naquela repor
tagem, acrescem-se, ainda as

cidades de Vitória (ES), São
Luiz (MA), Rio Grande (RS) e

Feira de Santana (BA), que
tam bém estão integradas �
Rede Nacional de Telexogra-:
ma. A tenciosamente, Pedro

Regalado Moreira Dias, Dire
tor' Regional de Florianópolis.

DES'ORGANIZAÇÃD'
Como diz o .ditado, � que é .

muito volumoso precisa ser

bem organizado para não' se

aproximar do .caos. É o que
acontece com a empresa Asso-

. ciadas, que a cada dia que pas-
sa -causa maiores problemas
aos usuários. Seus motoristas
fazem o que querem-não cum

prindo sequer 0S horários
absurdos. Para se ter um exem

plo, oônibus "Cidade Univer

sitária" (via Saco dos Limões)
que deveria deixar 'i)oje 'a trin
dade �s 11 horas, saiu somente.
às 11 h20m porque dois moto
ristas ficaram conversando em

seu interior. Ora', quando será
que a Prefeitura vai acabar de
uma vez por toda com essa

bagunça? Léa F. Nadíp, Flo
rianópolis.
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Novo Proieto: A Mamona
Um novo projeto está sendo facilidades de plantio e colheita, jeto Mamona, tais os resultados

lançado, em termos de racionali- Gomo pela sua' natureza pouco ja obtidos em outras regiões,.
zação duma cultura fácil e pro-, suscetível à' ação de pragas ou constituirá preciosa contribuição
missora, pela Secretaria da Agri- doenças, oferece especiais condi- à riqueza das áreas rurais, por on
cultura: o Projeto Mamona. Sem- ções de produtividade permitiu- de, plantada à revelia de qualquer
pre se conheceu a mamona como do ao agricultor efetuar de ime- planejamento e sob orientação
uma das mais generalizadas e es- diato a primeira colheita após 5 empírica, já autoriza uma expec
po.ntâneas criações vegetais, meses apenas de haver sido plan- tativa muito favorável ao êxito
abundando em todo o litoral ca- tada. . da experiência que estã sendo
tarinense. Ultimamente, segundo Tais pormenores estão sendo realizada, agora sob instrução
observação dos órgãos. daquela divulgados pelo Supervisor do técnica e planejamento.
Secretaria, a Região' do Sul do Projeto, 'ngo Jordan, que possui . Tudo permite crer nas melho
Estado é que se vem salientando também planos de utilização des- res conclusões 'que se desejem
na produção da 'mamona, de mo- se vegetal na Região Sut-Catari- desses esforços dirigidos no sen

do a sugerir possibilidades de nense. Aliás,. foi precisamente tido da criação duma nova frente

compensadora exploração, visan- com vistas na frequência da pro- de produção agrícola que propi
do ao ser aproveitamente indus- dução da mamona no Sul do Es- cie a industrialização do produto
trial, que pode ser desenvolvido tado que se elaborou o Projeto, por empresas bem apercebidas do
em grande escala.

'

instituído há pouco mais de três desafio assim Iançado à capacida-
O interesse do projeto Mamo- meses pela Secretaria da A9ricul- de de iniciativa e de promoção

na, agora em andamento, é evi- tura, com a.cooperação da ACA- .realizadora da prosperidade co

dentemente sistematizar o plan RESC. Vai ser 'efetuado. ali o mum. A Secretaria da Agricultu
tio, dando-lha assistência espe- plantio experimental, para se- ra,' com a colaboração apreciável
cializada e racionalização. Em rneadura ainda em setembro do da ACARESO, abre, pois, novas

abril último esse produto alcan- corrente ano, procurando-se tes- 'perspectivas, tanto mais quanto a

çou-bom preço nos mercados dortar diversos tipos daquele vegetal, indústria de lubrificantes encon

Paes e há tendência para valori- quer provenientes da própria re- tra na mamona um elemento de
zar-se mais, à proporção que se gião, quer vindos de São Paulo e elevado padrão de qualidade.
forem expandindo as suas aplica- da Bahia, Estados em que já se Num,a etapa do nosso desen
ções industriais. O óleo da ma- cultiva o produto entre os que in- volvimento econômico em que
mona, utilizado como lubriffcan- fluem na economia regional. Tra- ao empreendimento privado não
te de. baixo nível de congelamen- ta-se, portanto, dum Projeto que, faltam os incentivos oficiais sob
to, conta em toda parte com ex- em Santa Catarina, ainda se eh- vários aspectos, está aí um convi
traordiilárias possibilidades de contra em fase de ensaio, buscan- te á aplicação de- inteligente ex

comércio: justificando-se por isso do averiguar experimentalmente ploração de novo e fecundo cam

o empenho com nue está sendo. a viabilidade de sua incorporação po de ação, visando a acrescentar
i ncrementada e -�;sciplinada a nas atividades do \ plantio em aos valores fundamentais da ex

cultura em grão. grande a empreender-se no próxi- pansão econômica de Santa Cata-
Os entendidos no assunto su- mo ano. rina mais um, que não será dos

gerem que a mamona, tanto pela Mas é incontestável que o Pro- menos expressivos.

Escolas fecham em São José

, .. ".I--
, ..
...

. ..
o·

ii longa língua felpuda.
Dentes grandes, longa lingua felpu- rio quase impossível de suportar. o que aconteceu, o que o mundo

da, olhos extremamente apertados, Ficava horas olhando a fotografia . pensa, o que é isto e o que aquilo: o
sempre escorrendo um visco averme- dela. Ficava horas escondido, olhando

i
monstro entendeu isso. Quando se

lhado. Todos os dias me procurava / para ela, mordendo sua longa lingua afastou, há um ano, da minha leitura f:

para que eu lhe.lesse o jornal da manhã felpuda até sangrar quando alguém, da minha proximidade., já não temia

antes que a tarde chegasse. Sentava-se despudoradamente, agarrava a maçane- sua aparência. Sabia dos monstros cue
sobre as pernas sobradas que estalavam ta da sua hmada a pretexto de abrir ou Uie faziam concorrência. Muito piores
terrivelmente a cada movimento. 'Ou- fechar tão delicada criatura. Morria de «porque não identificados por longas
via com atenção a leitura de todas as amor e dormia sobre longas e canden- linguas felpudas ou olhos apertados
notícias que eu escolhia para ler. Esco-

.

tes cartas de amor que escrevia até com visco avermelhado: escorrendo
lltia por máis importantes ou por mais perder as forças. O visco que· escorria permanentemente.
curtas, dependendo do tempo livre. A de seus apertados olhos parou. Secou. Uma notícia. Afinal, sob esta cera

importância vlnha do fato de ser neces- E uma vez chorou lágrimas limpas ,de «'cronista'" estou eu, que antes de

sário _. mesmo para um monstro _ como qualquer um de nós algum dia mais nada pretendo-me cama jornalls·
fugir da triste desjnformação ou da também chorou. roi quando � covar- ta. Senão ainda, mas quase. Mas vamos.

informação dirigida. Donde, buscar demente _ violentaram a musa de seus 'a �ot{cip:. para os ,diretórios acadêmi

uma' visão global e conscientemente desvarios. A 19um ladrão covarde e no- cos de Santa Catarina.

cr(tica de tudo b que exisU!, catando jento, com um pé de cabra, arrebentou �d Ce�tro Acadêmico da Fa�uldade
not(cias que falem de alguma coisa as entranhas mecânicas da porta, ferin- de Meios de Comunicação Social da
sem exagerada tendenciosidade. do de morte aquela que conseguiu _

, PUC de Porto Alegre, que é o (:entro
Faz uín ano que não o vejo mais, por algum tempp .- 'ser a razão da vida acadêmico dos cursos de Jornalismo,

depois de lhe ler-jornais por não sei de uIJI .ser completamente inviável e Relações Publicas, Propaganda e Turis-

quanto tempo. .Quando sorria suas improvável. f
.

mo, está interessado em conversar com

narinas se alargavam, ficava bem mais Depois de ter enviuvado assim tão . vocês todos. Está interessado em tro

feio que o normal, sempre com a longa pia tonicamente, e ter chorado lágrimas cor experiÇncias. ExplictJ:' é uma' dirê
l(ngual felpuda- exposta ao sol e à

.

POr ql!a�e uma semana, t'oltou à ·nor- toria que entrou agora. (Ver Folhú da

chuva. malidadé. Voltou a ficar indignado ;Manhã de P.A. do' dia 22/6). Objetivà-
.

Gost(!va de rir e era dif(cil parar, com as noticias dás violências habi, mente, pretende fazer voltar 'a dignida·
porque ria· do susto das pessoas e - tuais, a rir das graças i/1l.'olllntárias de aos corredores das Universidades.

quanto mais ria mais assustava. Quase· daqueles que pensam estar fazendo Chega de festas. Não se pretende _

inventou o moto contínuo. Mas tinha História com babaquices (?, sandices. is�o é importante ficar claro _ voltar à
medo de ser feio demais. • Dentre o visco que il1l1ildava olhos tão outros tempos, mas criar uma cO/11uni·

Como todo monstro bem situado apertados havia um brilho de ma/(cia dade estudantil menos pobre cultural
na vida, também teve seus desasti'osos sempre que _ ao il1l'és do jornal -;. lia mente e com maior consciência'de sua

caso� de ampr, paixão ,recolhida e trechos de lh-ros esquecidos. meio de, importância.' Claro, há O· "ditado":
fossas homéricas. COI,ltO um deles? saparecidos. Não lil'ros pornográficos escola é só para estudar.,Nós (tamb�m
Conto Po';- uma porta. Não U/11G porta ou "le�'es ': Livros pesados mesmo., tem na jogada, vamos abrir o jogo)
destas cheias de cun'as, trabalhadas, Como são I/ecessários para alguém que pretendernos mais. Pretendemos deixar
,em madeiras morenas. e nobres. Uma quer se posiciol1ar poli'tica e social- claro ql!e o sonho acabou e que rapaz,
porta destas de compensado, que exis- mente. Afinal, vivemos nllm tempo de. é preciso se orientar. Se oriente, rapaz..

tem em todo escritório e em todo debates, de idéias l'elozmcnte t'eicula-

apartamento. Com maçanetas até bem das, de Kissingers, Pinochets, Spil101as,
atraentes a porta" branca, meio sl1ja, Khadaffis e ldi Amins. Temos de saber

conseguíu levar meu amigo a úrrz deli o que acontece, o que pode acontecer,

'\

Discretas gestões estão sendo feitas na área situacionista com o propósito de
aproximar a Arena e o Governo no seu empenho de fortalecer o Partido é seus
candidatos para as próximas eleições; através de uma demonstração pública de
integração de objetivos eleitorais. A idéia inclui uma participação ostensiva do
Governador Colombo Salles na campanha, principalmente durante as duas últimas
semanas de mobilização política, num programa que prevê a sua aparição, inclusive,
nos horários' da televisão destinados aos partidos. Alguns Secretários de Estado
também' estão sendo sondados para ingressarem na campanha e colaborarem nos

programas de TV destinados à Arena, já tendo sido lembrados os nomes dos Srs.
Prisco Paraíso e Glauco Ollinger, embora outros ainda possam vir ti ser relacionados.,
Com isto pretef!;de a agremiação situacionista dar mais densidade ao seu esforço,
utilizando-se de frentes até aqui inexploradas pelo sistema majoritário do Estado em

favor: do seu fortalecimênto para as. próximas eleições, nas quais aumentam as. suas

esperanças de eleger 11 dos 16 deputados federais e 26 dos 40 estaduais, numa
evolução das expectativas. do início da campanha. Cresce consideravelmente o

otimismo dos setores mais responsáveis da Arena em relação ao pleito, achando que
agàra. só está faltando uma participação mais intensa da área governamental em
favor dos seus candidatos para que se complete o círculo de potencialidades de que
dispõe para a luta eleitoral. Evidentemente esta idéia não inclui o acionamento da
máquina administrativa em favor dos candidatos da Arena. Come ontem observava
um político que defende com entusiasmo a participação de representantes do
Executivo Estadual na campanha, a ida do Sr: Colombo Salles e de alguns
Secretários de Estado aos programas partidários na televisão deve ser encarada como
uma iniciativa de carâter pessoal de membros do Partido regularmente filiados, sem
que haja nisto qualquer fator impeditivo, de ordem ética ou de ordem legal. Mesmo
porque, segundo ainda a mesma fonte, é obrigação de todos os filiados à' Arena
empenhar-se em favor das causas partidárias, sem distinção de posições, pois outro
não é o sentido da letra dos estatutos ao dispor sobre os deveres dos membros do

.

Partido.
.

É provável que, à concretizar-se esse propósito; a. Oposição procure protestar
contra o ingresso do Sr. Colombo Salles e assessores na campanha. Da mesma forma
como hoje (aponta como sinal de fraqueza da Arena a omissão dessas mesmas

personagens no esforço partidário e como também acha muito natural que os

prefeitos do MDB lute,,!: por seus candidatos. Este, aliás, é um tema velho e gasto
em todas as campanhas e não consta que até aqui tenha conseguido modificar a
tendência do eleitorado. A participação de membros do Governo no processo
eleitoral merece, antes, ser considerada como um fator de peso para a valorização
do debate político, ampliando os temas do diálogo com o eleitor e dando maior
substância à disputa. O mesmo vale para o elogiável esforço despendido por
prefeitos do MDB no auxílio aos seus candidatos, como por exemplo fazem os Srs.
Pedro Ivo Campos e_Félix Theiss, cujas administrações bem sucedidas representam
significativa contribuição aos argumentos oposicionistas no apelo que ora fazem aos
eleitores de todo o Estado. De resto; vale dizer que numa campanha até certo ponto
esvaziada pela falta de imaginação e até mesmo de preparo político de alguns
candidatos, o 'ingresso de' novas fontes de lnspiraçõo . no 'processo'"eleitõrab
beneficiaiia simultaneamente Arena e ·MDB. Ao Partido do Governo porque 'podàá'
apresentar, através dos seus filiados que exercem cargos públicos, o desempenho
que vem cumprindo" rio atendimento dos anseios da comunidade. Ao Partido da
Oposição porque terá melhor ensejo, posta a questão, de cobrar da Arena os erros
que o Governo terá cometido no seu comportamento político ou administrativo.
Vê-se que, assim, o debate eleitoral ganhará uma densidade que, passada esta

primeira semana de propaganda política pela televisão, não chegou a se manifestar,
deixando o eleitor praticamente tão distante da campanha como antes. \

Novos s�ídios

para a campanha
Marcílio Medeiros; fiüí�'

,-

Informação Geral

ARENA.XMDB do campo são completamente livres, sem

fosso. cerca ou alambrado. Pois este deveria
ser mesmo' o gramdõ dos sonhos do extre
ma-esquerda Valmir, ex-Grêmio e ex-Inter
nacional, última contratação do clube. Ten
do como principal caracterfstica a intelígen
te jogada de murcharas or elhas e .seguir em
frente, Volmir não correrá, em Xaxim, os

riscos que corria no Beira-Rio ou no Olím
pico _ mas em contrapartida. é capaz-de,

. numa arrancada dessas, chegar a Xanxerê•.•

No comício da Arena. anteontem em Ro-,
deio, estava o Prefeito, que é do MDB. Em
compensação, diz o MDB que o ex-Prefeito
de Tijucas, Nilton Olinger, vai acompanhar,
na surdina, o deputado Luiz Henrique da
Silveira. Em todo caso, com os compareci-
.mentos ocorridos no oeste, oplacar ainda
favorece largamente � Arena.·

_

SOFISTICAÇÃO
INVENÇÃO

Quem tocar para o telefone 103 da Cotesc _

Reclamações - vai colher em flagrante uma

./ n ovidade tecnológíca, Pelo !'lenos para os

usuários de Santa Catarina, E que' do outro.
lado, responde uma gravação. E a reclama
ção, posta ou não em termos, também é gra
vada.

Técnico de futebol i'nvicto é fogo. Começa
logo a inventar. Zezé, por exemplo, já botou
Zenon no banco.

.

PRIMEI,RAS NOnES
r /

COMITÊ Em Porto Alegre, o cine Baltimore está apre
sentando o filme "A Primeira Noite de um
Homem". Ao/.lado, o cine, Mini-Baltimore
apresenta "A Primeira Noite 'de uma Mu
lher". A platéia tem saído dos dois cinemas
um pouco confusa. ao passo que as gerências
respectivas estão atentas. Pode, qualquer
"soirée" dessas, acabar saindo besteira.

..

A Arena de Florianópolis montou um Comi- .

tê no Edifício Aplub. Na pauta, a supervisão
das transas eleitorais do Partido, na Capital.
A frente, Hélio da Silva Hoeschl, eficiente
mente acolitado pelo vereador Caruso..

OS SAMBAS
IGUALDADE

.

�
Se os partidos políticos não oferecerem al
gumá nova contribuição na present� campa·
nha, pelo menos uma terão com que se

gabar: a de ter enriquecido o cancioneiro !la
cional com dois sambas da pesada. Tanto o

do MDB: "Quem é que luta o ano inteiro
por você? É o MDB! É o' MDB!", quanto o
da Arena: "Pensa que hoje você tá legal sim
senhor; te� sua casa sonhada; vê o seu filho
estudar; hoje você tem razão do Brasil mais
amar", têm melodias gostosas, de fácil assi
milação. Vão pegar no Carnaval.

O Sr. JIIestor Jost, candidato ao Senado ,pela
Arena gaúcha. instalou-se _ e o seu .·..staff'�
....: no luxuoso Plaza São Raphael, ocupándo
algumas suites. O MDB denunciou a óstentá
ção,' pela TV, que foi imediatamente expfi
cada: O Sr. Jost apenas se valia de uma cor
tesia dos proprietários do estabelecimento.
Não estava pagan<Jo nada. OMDB, contudo,
não se aquietou. Segundo seu presidente, de
putl!-do Pedro Simon, o candidato Paulo
Brossard; invocando o espírito da atuallegis
lação eleItoral, que estabelece igualdade de
condições para ambos os partidos, vai se inu
dar para o São Raphael na próxima semana.

E não pretende�pagar nada,:a exemplo do
seu adversário.

CONTRÁMÃO

Aliás; a habitual improvisação brasileira tam·
bém tem se manifestado largamente no se
tor. O Diretório Nacional do MDB, natural
mente na santa intenção de prover seus Dire
tórios Regionais menos aquinhoados, cuidou'

.

de elaborar pequenos filmes - que são, diga-
se de passagem, muito bem feitos. Nestes
fIlmes, representantes de várias camadas p0-
pulacionais fazeJIt desfIlar amargas queixas.O estudante reclama da falta de colegios; o
comerciante lamenta-se das taxas e· dos im
postos estaduais; o motorista dytáxi debla
tera contra o trânsito _ e assim por diante.,
Acontece que, na Guanabara o MDB é go-
'vemo, e talvez por esquecimento, ou talvez,
de propósito, os filmes não saem dos vídeos
canocas. OSr. Chagas Freitas já fez valer sua
mão de pilão, no caso.

ENGANO

Não podia ser mais injusta, intempestiva e '

desCabida a carta que a leitora Mafalda
Boeing enviou a O ESTADO reclamando de
determinado filme exibido, outro dia, em

horário infantil, pela TV Cpltura. Segundo a

leitora, o filme continha uma cena de "strip
tease", além de outras impropriedades, o
que foi suficiente para que ela acusasse a

emissora de perverter jovens etc. etc� Ocorre '

que a TV -' seja a Cultura, seja qualquer
outra � recebe os filmes dentro de latas,
com o competente çertificado de censura e e

evidente �ue llão os vê antes. Se a censura

marca lá" Livre", o filme e considerado ade"
quado �a os horários vespertinos.· Nada
mais natUral. O fato a que se refere a le.itora
realmente aconteceu, mas a falha deve·· ser
debitada única e exclusivamente à Censura.
Até porque, em TV, "sti:ip-tease" não passa
nem de madrugada.

VOLMIR

"

O Chapecoense, por estar ,com o seu estádio
em obras, está disputando suas partidas pelo
Estadual na cidade de Xaxim. Ali, os fundos

I
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Embraer volta a

produzir .normalmente

"

Dívida brasileira pode
,

\

a{cançàr US$ 2' bilhões
.:

'.

A dívida externa brasileira poderá alcan- homenagem dos banqueiros de São Paulo. I

çar US$ 21 bilhões (cerca de Cr$ 149 bi- O Brasil, como .parte integrante do plaIhões) ,at� ofiríal do ano, .se o país conse- neta, sofr€ as.conséquêncías da crise mun

gulr ate-Ia o mgress,? de mais US$ 3 bilhões dial, segundo ainda o Sr. Mário Simonsen,
(cerca de Cr$ 21 bilhões 390 milhões) em mas elas estão-dentro das previsões do go
empr�stimos que 'precisa para neutralizar o vemo, não havendo razão para .alarme. "

deficit em conta corrente no balanço de "Esperar que o Brasil passasse pela crise
IJ.agamentos, admitiu ontem o Ministro da sem .levar um arranhão seria irreal", afir-I Fazenda.

'

mou, acrescentando que três problemas res-
Logo após um almoço em que foi home- taram ao Brasil dessa crise - a inversão no

nageado p�a Associação dos Bancos do Es- balanço de pagamentos, com um grande de
tado de Sao Paulo, o Sr. Mano Henrique fícít, as dificuldades de crédito no exterior
Símonsen, disse estar dentro das previsões a longo prazo, parte do programa dos ára
do governo o quadro negativo da economia bes de investirem a curto prazo e a inflação
desie.arío, 'que não impedirá o crescimento da crise do petróleo, são esses problemas.
do PIB a uma taxa em torno de 10%. \ A inflação, que há 10 anos era conside-

Dos US$ 66 bilhões (cerca de Cr$ 470 rada problema exclusivo de países subde
bilhões), que os árabes receberão pelo fatu- senvolvídos, gera hoje desajustes na econo

ramento de seu petróleo este, ano, cerca de mia dos Estados Unidos e dos países euro

-US$ 28 bilhões (Cr$ 198 bilhões) serão peus, obrigando-os a adotarem medidas
pagos pelos países subdesenvolvidos ou em drásticas para protegerem suas economias.
d ésenvolvimento, segundo o ministro da E, no Brasil provocou a reversão na linha
Fazenda, no discurso em que agradeceu a de, decrescimento do custo de vida.

° coronel Osiris Silva,
diretor-superintendente da
Embraer, informou ontem

que a partir de outubro es

tará normalizada a venda
de turbinas que equipam
.seus .

aviões Bandeirante
Emb-l lO, procedentes da

fábrica canadense Pratt &

Whitney. Uma greve ocor

rida na fábrica prejudicou
a venda normal das turbi-
I

nas à Embraer, que dispõe
em sua seção de montagem
de 16 aparelhos Bandeiran
te estocados à espera das

turbinas.
° diret�� da Embraer

disse ainda que este pro
blema com a empresa fa-

.

bricante das turbinas do

Bandeirante fez cair a

quantidade de aparelhos a

ser entregue: inicialmente,
a 'Embraer iria entregar,
em 1974, 39 Bandeirantes

para as empresas brasílei

ras, número que caiu para
,

29 com o atraso ocorrido
na entrega das turbinas. Se
a fábrica canadense norma-

. ,

�

(
I

f�turo governador do· Rio
terá" reunioo com GeiselI • ,

'
,

I'

° futuro governador do novo Estado do ra-se, assim, a estreita colaboração entre a

Rio de Janeiro, almirante Faria Lima, irá a, administração federal e o governo do novo
Brasília terça-feira convocado pelo presi- Estado, tal como foi estabelecido pela lei
dente. da, República, a fim de participar de da fusão.
uma reú'nião conjunta com os Ministros da A reunião do almirante Floriano Peixo
Justiça, do Planejamento, do Interior e do to Faria Lima não tem ainda uma agenda

, diretor-geral do Dasp.
. específica, e além do presidente Geisel par-

_

/ Esta será a primeira reunião de trabalho ticiparão os Ministros da -Justiça, Sr.
do almirante Faria Lima, desde a sua indí- Armando F!llcão; do Interior, Sr. Rangel
cação para, o cargo, há quinze dias, e mi Reis: do Planejamento, Sr. João Paulo dos
oportunidade o presidente Ernesto Geisel Reis Veloso, e o diretor geral do Dasp,
presidirá as' exposições setoriais que serão coronel Darci Duarte Siqueira. '.

.

feitas pelos Ministros. A reunião será às Os Ministros da Justiça e d? Planejamen-
15h30m., no Palácio do Planalto, e tomará to farão ao futuro governador do Estado
todo o expediente da tarde do chefe do surgido com a fusãoda Guanabara e do Rio
Governo. /.de Janeiro, uma exposião pormenorizada

A permanência do. almirante Faria Lima sobre seus aspectos jurídicos e políticos,
no Distrito Federal será de dois dias, e econômicos, financeiros 'e administrativos.
apesar de não haver uma programação ofi- ° Ministro Rangel.Reis falará s obre os pro
cial estabelecida, sabe-se que ele aproveita- blemas de saneamento e habitação da área
rã a quarta-feira para renovar os. contatos do Grande Rio e de Niterói, além do esque
com os Ministros de setores ligados à ma de fínaneíamentos do BNH para obras

admínístração do novo Estado, tais como públicas no novo Estado.
os da Justiça, do Planejamento e outros. O 'diretor-geral do Dasp, coronel Darcy
° atual presidente da Petrobrás fará,' Duarte Siqueira, prestará esclarecimentos

. desta maneira, a primeira coleta de subsí- sobre a atual situaçãodo funcionalismo dos
dios de órgãos federais para a elaboração dois Estados e dos reflexos da implantação

, do seu futuro plano de Governo. Confígu- do Plano de Classíficação de·(:aFgos.

lizar sua entrega a partir
de outubro" a Embraer
venderá este ano 17 apare
lhos Bandeirante.
° coronel Osiris Silva

informou também que sua

empresa somente fabrica

rá, dentro da linha dos
aviões agrícolas Ipanema,
Ó. modelo Emb-20I, "es
tando fora de cogitações a

conversão dos modelos de

Ipanema antigos �m versão

201". EI� anunciou para
1976 o início das exporta
ções de aviões brasileiros

fabricados pela Embraer:
disse que sua empresa "por
enquanto está preocupada
em formar uma infra-estru-

,
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\' �A MODELAR VAI �PROLONGAR
,

'. N

A.MAGNIFICA PROMOCAO'
.

' .

NA MODELAR QUEM MANDA É A FREGUESIA, E As
SIM SENDO, TANTO A MODELAR, COMO A GRUTINHA
DECID'IRAM ATENDER ÀS CENTENAS DE! SOLICITA
ÇÕES PARA PROLONGAR ATÊ OE>IA28,A MAGNfFICA
PROMOÇÃO'

_

.

REFORÇO DOS ENXOVAI,S! _

TAMBÉM NOS' OUTROS DEPARTAMENTOS E NA LOJA
DE MÓVEIS,' TAPETES E CORTINAS - ASSIM COMO NA
DE ELETRO DOMÉSTICOS; SERÃO MANTIDAS ATÉ 28,
REP(:TIMOS, ATÉ O DIA "28" AS CONDiÇÕES EX
CEPCIONAIS DA Út:TIMA E TÃO MOVIMENTADA PRO
MOÇÃO.

e

. , ,

-tura para isso, qual seja a

de montar. um setor espe
cializado de exportação in
cluindo a montagem de

'.

oficinas no. exterior para
manutenção dos aviões a

serem exportados".
Quanto ao projeto' do

aparelho de 400 cavalos,
foi adiado, segundo disse o

coronel "por razões técni

co-comerciais". Também a

fabricação do jato deriva
do do Bandeirante atual,
"está em estudos, inexis

tindo ainda detalhes' mais
concretos". ° coronel
Osiris Silva €lisse que o

projeto do aparelho CoXo,
vers'oes militar e civil está
sendo estudado com pro

fundidade. Ontem ainda
uma 'comissão de engenhei-,

. ros da Varig esteve na Em

braer para tomar conheci-
-fnento do projeto ,do C-X,
solicitado pelo Ministro da
Aeronáutica. O problema
agora é quanto. à escolha
d a melhor versão para o

aparelho, pois enquanto a

Aeronáutica prefere -que
ele seja turbo-hélice, a

aviação civil prefere que e�e \

seja jato puro. O projeto
prevê que o C-X seja para
44 pessoas. A fabricação
de 100 aviões C-X, incluin
do projeto, detalhamentos
e testes, ficaria em aproxi
madamente 400 milhões

de dólares.

,T

brasileira principiando de Iguape para o

Nordeste. Pelo exame topográfico desse
manuscrito, arquivado no Museu Naval de
Madri, conclui-se que a Enseada de Iguape
e o Rio Pacotí - ambos no Ceará - são,
respectivamente, a baía e o rio de San
Julian, da viagem de Diego de Lepe, e ainda
que a ponta de Itapajé, ao leste da Barra do
Rio Acaraú, diz respeito ao Cabo de Santa
Maria de La Consdacíon, em cuja proximi
dade desembarcou Pínzon, um mês antes
da chegada de Diego de Lepe a Iguape "

afirma Guarino Alves.
° livro "Vera Cruz" representa o tomo

primeiro de uma trilogia na qual o autor
faz diversas consíderaçoes geográficas
sobre o descobrimento do Brasil pelos espa
nhóís, em terras cearenses. Segúndo Gua
rino Alves, a pr oblemática do descobri
mento por Pinzon girá, preseritemente, em
torno da leitura do planisfério de Juan de
La Cosa e interessa principalmente aos

geógrafos, p orque o aspecto histórico já se

conhece por .intermédio dos Pleitos. de
Colon.:

Guarino Alves discorda, no seu trabalho,
do que €lisseram, entre' outros, Capistrano
Abreu, também cearense, Varnhagen,
Humboldt, Barão do Rio Branco e

'Magnaghi, que confirmam a presena
pioneira de Pedro Alvares, Cabral em terras
brasileiras.

Uma nova teoria sobre
a -descoberta 'do ,Brasil

INPS carioca lá iniciou
a "desburocr�tizaçêio"

\'A

A primeira medida de desburocratização No ambulatório da Rua do Matoso, que
do regime prevídencíãrío - o atendimento é um dos mais movimentados, os funcioná
de emergência sem exigência de docurnen-

.

rios explicaram ter tomado conhecimento
tos - só não começou a ser adotada ontem da medida anunciada ontem pelo presíden
nos postes e ambulatório do INPS do Rio te Stéphanes, mas não haviam recebido
porque .estes ainda esperam uma circular do' qualquer "ordem por escrito" para deixa
preside_nte do órgão, Reinhold Stephanes, rem de exigir a documentação. Já no posto

, autorizando o procedimento. de emergência da Praça da Bandeira, na rua
Com as mas habituais, os postos de Paulo Fernandes, as atendentes disseram

urgência ainda realizavam o pronto-atendi- que logo de manhã o próprio administrador
, menta mediante a apresentação de carteira lhes mostrou a notícia nos jornais, mas
do trabalho ou do cartão do beneficiãrio, acreditam que não haverá, muita mudança
Os problemas permaneceram os mesmos, no atendimento, pois os 300 ou 400 casos

como 'no ambulatório da Praça Mauá, que diários são encaminhados para os ambula
continuou avisando só poder atender aos tóríos sempe por ordem de urgência. Além
Casos de tisiologiaho' próximo mês e os de disso, alegam, o preenchimento da ficha
ginecologia apenas em janeiro. . não demora mais do que alguns rnínutos.

,I

QUAL·É A·FLORQUE
SUA'MULHERMAIS GOSTA?

As possibilidades de você poder as opo�tunidadesde ter sua mulher, seu filho,
dar para sua mulher, .no dia do aniversário, � seus/pais ou mesmo você, entre as vítimas de

as flores que ela mais gosta, estão aciden,tes ?
cada vez menores. O carro Veja be�m. Aproveite esta Semana

Ao �esmo tempo emque, Nacional de Trânsito e faça um exame

aumentam as chances dela ser a e sua sincero da maneira como você dirige e

próxima vítima de nosso trânsito. extensão. do estado em que an,da seu carro.

Ser� que você não está • O Detran quer apenas que tedos
colaborando para transformar o Domine-se. vivam mais e melhor.
trânsito de Santa CatariÁa num verdadeiro E que sua mulher receba com vida,
inferno? todas as flores que ela merece.

Será que você não está aumentando i

" DETRAN-SC;
SEMANA NACiONAL DE TRÃNSITO, 18 a 25/SETEMBRO/1914

INICIATivA DA A.S. PROPAGUE / COLABORAÇÃO: CAIXA ECONÕMICA
ESTADÜAL - QUADRA - EDEME· E DESTE JORNAL

I

- O Brasil foi descoberto por Vicente
Yanez Pinzon, na Ponta do Itapajé, no

município. de Acaraú, no litoral nordeste
do Ceará, 300 quilômetros além de Fortale-
za.

.

Isto é o que 're�ela o livro Vera Cruz, d�
autoria do historiador e geôrgrafo cearense
Guar in o Alves, editado pelo _. Governo

. cearense para lançamento ao público nos

próximos dias.
° livro é o resultado de 25 anos de estu

dos e pesquisas do autor, que fundamenta a

sua tese . na cartografia hidrográfica da
primeira década do século XVI, que de
nomina Cabo de Santa Maria de Lá Conso
lacion a Ponta de Itapajé, um pouco a leste
da Barra do Rio Acaraú. O· que ainda não
está certo é se o descobrimento ocorreu em

1499 ou em 1500, porque há divergências
entre os calendário espanhol, que aceita a

primeira data, e o português, que prefere a
segunda.· .

,

° historiador Guarani Alves afirma, no
seu livro "Vera Cruz", que a tese de que o

Brasil foi descoberto pelo espanhol Vicente
Yanez, Pinzon é também defendida por
franceses, alemães; ingleses, norte-america
nos'; espanhóis é italianos. Mas os geógrafos
portugueses não a aceitam.
° planisfério J Karl von Amerika,' tio

biscainho Juan de La Cosa, de 1.500., que
registra o périplo espanhol, situa a· terra

\ Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Guardas-noturnos
outras doenças. No entanto, diante da en- '

cenação réalízada pelos repórteres, admitiu
'

assaltam ônibus no
'pagar até Cr$ 300,00 pela criança que lhe

ofe;�!�e a entrevista com os supostos ,Rio e levam a féria
doadores afirmou que as crianças de cor ou ,

até mesmo as que não fossem "bem clari- ), Dois guardas noturnos - Joel Ferreira Muniz e Alberto

nhas" não tinham muita procura entre os França - assaltaram ontem um ônibus da Auto Viação
casais para os quais ele procurava filhos ) -:Jabour Ltda., linha,' 918, Bangu-Bonsucesso, <placa
adotivos. A exigência de crianças recém- GB-IA-4_734, levando Cr$ 400,00 da féria. /

nascidas pretendia" esclareceu, evítar-trau- O assalto foi na localidade de Sarapuí,Rio da Prata, em
mas nas mães doadoras e facilitar a adapta- Bangu, no ponto fmal do ônibusda linha 918, onde os dois
çao das mães adotivas.

'

»: guardas armados de revólver, prenderam o motorista José
Ao tomar conhecimento da denúncia, o '

Juiz-de Menores, Sr. Bráulio Olivei�a Neto, Carlos da Silva e o trocador Jonas Batista dos Santos,
anunciou a 'abertura da sindicância para

- obrigando-os a entregar-lhes o dinheiro da féria.

apurar a veracidade das acusações levanta- Enquanto os vigilantes noturnos fugiam a pé, o,
das contra o médico, 'acrescentando. que "é motorista e o trocador solicitavam auxílio aos policiais da

ilegal a doação de crianças sem S conheci- Companhia Independente de Rádio-patrulha. Os
mento do Juizado de Menores".

.

guardas-assaltantes foram localizados e houve troca de
A Delegacia de Polícia Federal também tiros. Joel Ferreira Muniz, se entregou, quando acabou a

abriu sindicância para averiguar outra pre- munição de sua arma, O outro assaltante fugiu.
sumível irregularidade: a possibilidade do Na avenida' Brasil, perto de Irajá, o motorista Manoel
tráfico, de crianças para o exterior. É que

.

,

Apinho levou um tiro ao tentar evitar que dois elementosno relato que fizeram de suas entrevistas, -,

com o médico Miguel Vogl Klein, os repôr-
assaltassem o cobrador do ônibus' que ele dirigia. Os

teres aludiram ao caso de um casal sem fi. bandidos acabaram levando todo o dinheiro e o motorista

lhos interessado em adotar uma criança às está hospitalizado.

vésyeras de viajar para o estrangeiro.

Polícia procura veículo
que atropelou ciclista I

As autoridades policiais da Delegacia de

Segurança Pessoal, da Capital, estão empe
nhadas em investigações que têm o objetivo
de descobrir o carro, bem como o motoris
ta que o dirigia, que colidiu na noite de
anteontem com uma bicicleta que trafegava'
às margens da rodovia BR-101, nas proxi
midades da igreja velha de Barreiros, dei
xando o ciclista e uma transeunte, indireta
mente envolvida no acidente, bastante feri
dos.

A colisão se deu às 21 horas e em conse

quência do forte impacto .o. ciclista, Pedro
de Souza, de 18 anos, servente de pedreiro,
foi atirado de sua bicicleta sobre RoseÍi
Marí» Ostrolzí, de 21 ano!', atendente do

Hospital Edith Gama Ramos, que caminha
va a seu lado no momento doacidente,

Pedro Souza sofreu escoriações rio.
rosto, na perna e teve que ser medicado no

pronto soc�mo 'do Hospital de Caridade
com algumas suturas no lábio ferido na

queda.
Roseli Maria, por sua vez, caiu com o

rosto de encontro ao chão e 'quebrou os

dentes da frente, tendo sido também medi
cada no Hospital de Caridade e posterior
mente removida para o' pronto socorro

odontológio.
.

As. duasvítimas do acidente foram so- ,

corridas por populares. O carro envolvido
nem sequer parou, continuando em seu ca

minho normal no sentido sul-norte.
.

.

Sindicância apura tráfico
,de recém-nascidos nq RS

. I
Além da Polícia Federal 'e da Delegacia

de Atentados a Pessoas, também o Juizado
de Menores e o Conselho Regional de Medi
cina abriram sindícâncias para apurar a res

ponsabilidade do médico Miguel Vogl Klein
na intermediação do, tráfico de crianças
recém-nascidas adquiridas, segundo a acusa

ção, por até Cr$ 300,00 e destinadas a ca

sais sem filhos.
-

A denúncia contra o médico foi feita

pelo jornal "Zero Hora", através do teste
munho de dois de, seus' repórteres -

Zuleika Moura e André Pereira - que, fa
zendo-se passar como pessoas interessadas
em doar uma criança, receberam do médico
uma promessa de "indenização" pelo enjei
tado, "desde que fosse branco e não tivesse
mais de 10 dias'de vida". ',_

A dupla de repórter compareceu aocon
sultório do Dr. Miguel Vogl Klein atraída

por um classificado divulgado pela impren
sa local anunciando que "adotam-se bebês
a qualquer hora". O médico informou que
as crianças que recebia destinavam-se a

casais sem filhos e que sua intermediação se

resumiria a proceder um exame das condi
ções de saúde dos enjeitados a fim de evitar

que os pais adotivos recebessem crianças
ifilítícas, tuberculosas ou portadoras de

I .

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
AGIPLAN
AVISO /

A COORDENAÇÃO' .ESTADUAL DO AGIPLAN comunica às Firmas

interessadas que o Edi!!ll d e Concorrência Nacional no. 005 Aquisição de'
, 'INSUMOS AGRI'COLAS" - Está publicado no Diário Ofic,ial da União do diA
05.09.74 com abertura prevista para o dia 15.10_74 em BRASILlA-Df.

Informações Rua Coronel Mello e Alvim 14 - FLORIANÓPOLIS.
JORGE ELIAS NETO

COORDENADOR SUBSTITUTO DO AGIPLAN

EM SANTA CATARINA

Sequestro pode ter
conotação subversiva

Embora as autoridades polícíaís de Porto Alegre tenham .

iniciado investigações' que culminaram na-- prisão dos

sequestradores do garoto Alexandre, de 13 anos, filho do
comerciante Getúlio Moller, partindo da hipótese de que o

crime se restringia a um caso de extorsão, o Dops gaúcho
abriu, . agora, uma nova linha de diligências admitindo a

suposição de "envolvimento subversivo no sequestro", Essa
possibilidade é justificada pelas constantes viagens que o

autor intelectual e chege do bando, o acadêmico de

engenharia Nelson Vieira, realizava para a Guanabara e São
Paulo.

Os depoimentos prestados pelos envolvidos até ontem,
bem como pelos, seus dois cúmplices, levaram o

Departamento de Ordem Política e Social a enviar alguns
,

.

agentes para o centro do País, a fím de averiguar a natureza
dos contatos feitos na Guanabara e em São Paulo pelo
universitário de engenharia Nelson Vieira.

'

, .

Tribunal'Militar
confirma absolvição
de seis .acusados

Déixando'um rastro de destruição, o fu
racão denominado "Fifi" está perdendo

.

suas forças, após ter devastado Honduras e A embaixada dos Estados Unidos em

Belize, onde 60 cadáveres já foram resgata- Tegucigalpa e o governo da Nicarágua ofe-
.

dos pelas equipes encarregadas de socorro, recem ajuda. Espera-se para hoje a chegada
mas os radioamadores - única ponte dê de contingentes militares norte-americanos,
contato com as regiões assoladas - acredi-

. _

sediados no Panamá, com helicópteros, gê-
-'

tam na existência de mais de 200 mortos. nero alímentícíos e roupas e remédio.
Analisando os resultados da tragédia, o te- Continuando em sua trajetória destrui
nente-coronel. Eduardo Anjino, presidente

.

dora, Fifi alcançou Belize: às 18 horas de
do Comitê Nacional de Emergência de ontem (20 horas de Brasília), de acordo

Honduras, afirmou que não podia confír- / com o serviço de meteorologia do México.
mar' as notícias veiculadas através dos ra- O furacão, com ventos de 160 quilômetros
dioamadores, "mas infelizmente também horários, soprou entre Punta'Gorda.e Stan
não posso desmentir a existência de Jão ele- Creek, no sul de Belize, onde existem pe-
'vado número de vítimas", admitiu. quenas cidades e pouca gente.
ROTA DA DES TRUlÇÃO - Os meteorologistas mexicanos calculam

O "Fifi' atingiu a parte norte de Hondu- que Fifi não erlcontrará nenhum obstáculo,
ras com ventos de até 200 quilômetros -no plano território de Belize, e poderá atin
horários, seguidos por chuvas torrenciais, gir a península' do Yucatan e o Golfo do

que estragaram culturas, encheram rios e México, nas próximas 24 ho�as. "Fifi" pas
provocaram enormes inundações. Pelo me-' sou pela Guatemala de madrugada e ainda

'

nos 24 navios afundaram. Só em Ceiba, a não há dados precisos sobre os prejuízos /

terceira cidade do país, foram resgatados.. causados.
' ,

.

nas primeiras horas da noite de anteontem, Os efeitos' colaterais do furacão chega-
41 cadáveres. Em Progresso, pequena po- ram a Costa Riéa, onde o rio Guadanacaste
voação costeira, 12 crianças morreram áfo- trarisbordou, rompendo pontes, danifican
gadas. As águas,destruíram a cadeia, fqr- do estradas e interrompendo serviço de li-

. çando a libertação dos 19 presos. gação rodoviária e ferroviária. Na Nicarágua '

"Extensos bãnanais foram destruídos, registrarãiiHe inundações em várias cidades
céntenas de cabeças de gado perecer-am afo- do norte, especialmente Corinto, onde um

gadas e a totalidade das colheitas de arroz e hospital foi totalmente coberto pelas águas.
milho se perderam", disse Aliljino, em en-, Caiu uma' ponte entre Manágua e Leon.fn
trevista telefônica concedida à .imprensa, terrompendo a comunicação entre as duas
"Há centenas de pessoas sobre os tetos de principais cidades da Nicarágua A ligação
suas casas e penduradas em galhos-de árvo- aérea entre vários pontos da AméricaCen
res. ,Necessitamos de ajuda para resgatá�' tral e das antilhas está interrompida.

.

..

I I " " ,

Plano audacioso livra J J
presos do Con�ado de Dade
A polícia americana está procurando 11- bios.

presidiários que realizaram uma audaciosa A FUGA'

fuga da prisão do Condado de Dade, nos Os presidiários cavaram um buraco com

Estados Unidos. Oiatro fugitivos são acusa- uma barra de aço atra:vés de paredes refor

dos de homicídio" um dos quais aguarda çauas e fugiram p,or uma janela, segundo
julgamento por rapto e assassinato de duas informou o diretor da prisão, Jack Sands-

pessoas. ,trom _ J'

A polícia informou que os fugitivos são Com a barra, abriram uma tela de metal
muito perigosos; podem estar armados e da janela do quarto andar. Eles saltaram
estão vestidos com roupas civis. dois an,dares ou escalaram I até chegar ao

Um dos fugítívos.Thomas Knight, de 23 telhado do segundo andar. Em seguida pu-
II

anos, foi acusado de homicídio de primeiro laram para a calçada do lado de fora. .

grau, depois de sequestrar e matar a 17 de "Devem ter levado horas perfurando o

julho último, Sydney Gans, de 64 anos, muro", disse Sandstrom.
proprietário de uma fábrica de papel, e sua. Os.' fugitivos, que compartilhavam um

esposa, Lilliam, de 60. bloco de quatro celas pará 16 homens, con-
Ontem de manhã, a polícia estabeleceu seguiram fugir sem chamar a atenção dos

postos de vistoria na área próxima a prísão guardas que patrulhavam a área pelo menos'
e enviou carros patrulha à área central para a cada 20 minutos. Cinco presos permane-
investigar informações de assaltos e, distúr- ceram no bloco,

. I

--'-Furdcã� perde sua força,
mas a trágédia é grandeI

las".
SOLIDARIEDADE

-
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-

__
o

Seis elementos acusados de pertencerem a diversas
organizações subversivas - como a Vanguarda Popular
Revolucionária, r·.fR-"8--e Partido Comunista Brasileiro -

que já haviam sido absolvidos pela la. Auditória do
Exército, na Guanabara, tiveram confirmada orrtern pelo
Superior Tribunal Militar, a decisão de la. Instância.

Embora tivessem confessado durante os inquéritos suas

: atividades delituosas, os absolvidos negaram 'em juízo as
-

acusações formuladas pela Procuradoria Geral da Justiça,
Militar, o que lhes deu a sentença absolutória. São eles'
Milton 'Lopes da Cesta. Júlio César Covello Neto,' João
Joaquim de -Santana, Nelson' Raimundo Braga, Miguel
Ferreira da .Costa e' Urias Ribeiro dos Santos. .

'
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Jogos A.berto-s ãôdelll
suspensos peJo,

-

DA$J'

Natação do Lira

perdeu um pouco
da força este ano

A natação de Florianópolis, representada pelo Lira Tênis

Clube, único clube na capital que se preocupa com a difusão
r

deste esporte, durante anos seguidos vem vencendo as

c ompetições dos Jogos Abertos e demais provas no âmbito

estadual, na categoria masculina.
Mas para este ano muitas coisas aconteceram e isso está

deixando o treinador Josias de Castro bastante preocupado.
As contínuas massas frias que vêm acontecendo em

Florianópolis, não têm dado c ondições aos atletas se prepararem

adequadamente. E, os nadadores mais afoitos que têm proc urado

vencer ,o frio' para manter a cont inu idade dos

treinamentos, acabaram ficando gripados, prejudicando mais'

ainda os trabalhos de Josias de Castro. "-

O Lira Têriis Clube vem mantendo um trabalho de renovação
constante e este ano; dos 32 nadadores convocados, alguns I

participarão dos Jogos� ,Ab�rtos pela pri meira vez. Mas as

dificuldades de Josias nã o ficam aí. Diante do insistente frio,
que tem deixado a água da piscina do LTC quase gelada, os pais
dos atletas, principalmente estes na faixa de 13 a 16 anos,

preocupados além do frio, também talvez devido ao surto de

meningite, proibiram seus filhos de treinarem enquanto o tempo
não esquentar, E muitos desses atletas têm desaparecido do

clube,' pois nada menos do que 10 nadadores estão gripados,
devido ao clima irregular.

. Beatriz Ferrari, filha do presidente Hamilton Ferrari, com 14

anos de idade" é lima das raras exceções da equipe. Mesmo

ser
-

:rnenln
-.&Iii

durante os dias mais frios ela não deixa de comparecer ao club�
para os treinamentos sem nunca deixar de arriscar um mergulho.
Ela vai pela primeira vez aos JASC e diz que o frio nunca será

problema, pois nadador tem que superar isso tudo.

OTIMISMO
Além dos problemas citados, a equipe do Lira Tênis Clube,

.

que servirá a Comissãe Municipal de Esportes nos JASC, terá este

ano um grande desfalque. O nadador 'Rodrigo Meirelles,'
atualmente vinculado � Universidade Gama Filho, na Guanabara,
e convocado para a Seleção Brasileira, não vai participar este ano
dos Jogos Abertos. O atleta, que ano passado venceu todas as

pr Ovas que competiu, inclusive alcançando vários recordes, não
tem condições de disputar pelo Lira em virtude da reformulação
dos' JASC, que lião dá margem � participação de atletas

inscr i tos em outras Federações.
Na opinião de Josias de Castro, "Rodrigo Meírelles 'vai fazer

mui ta falta, mas sem a sua participação, as equipes dispu tantes se

equilibram. Com Rodrigo não dava, ele desequilibrava tudo é

sempre colocava Florianópolis com 10e pontos de vantagem.
Este ano a capital e Joinville vão disputar os Jogos Abertos em

condições íeuaís.
,

rara substituir a lacuna deixada por Rodrigo, Josias conta

com a experiência de Nelson Luiz da Costa, campeão estadual

nos 100 e 200 metros, Murílo Rosa, Tarcisio Schaeffer, campeão
catarinense nos 100 e 200 metros; Claudio Vieira, Campeão do

estado )10S 100,200,.400 e 800 metros. e Herminio Menezes que
atualmente é treinador na UFSC, mas também vai aos Jogos
Abertos representando a CME.

OS NOVOS
Josias d� Castro está confiante no trabalho que vem sendo

implantado no Lira Tênis Clube, onde a renovaão já se tomou

evidente. Desta nova fase vários nadadores já estarão

participando dos JASC,' como João Rocha, 13 anos, "nado

borboleta, João Batista, 11 anos, categoria petizes; nado

borboleta, nado livre e de costas (seus pais estão propensos a não
deixarem o garoto ir aos Jogos). O "golfinho" Breno Valadares é

apontado pelo técnico como um nadador de grande futuro para a

capital, embora no momento tenha somente 12 anos, mas já
. colecionando títulos.

\

A equipe feminina, na opinião 'de Josias, está desequilibrada,
principalmente pelo fato de algumas nadadoras terem deixado o

clube, a exemplo das irmãs Menezes que estão na UFSC.

"Estamos formando novas -equipes e daqui mais alguns anos o

Lira terá uma nova turma de nadadores. Atualmente o maior

problema são os pais, que não têm deixado seus filhos treinarem'

por causa do frio, temendo uma pneumonia". Por isso Blumenau
contínua sendo o campeão nesta categoria".

Sessaltou o treinador 'que as autoridades esportivas da capital
pensem o mais breve possível na construção de uma piscina
térmica a exemplo de São Bento do Sul (úni ca do Estado), "e aí
mais ninguém segura a gente, pois material humano temos o que
existe ele melhor",

Josias de Castro, que vem treinando sua equipe todos os dias

(quando o frio é demais os atletas fazem física), ficou satisfeito
com a criaçãodo Clube Uníversítárío. "Sempre fomos sozinhos

na capital e agora temos com quem competir trazendo assim o

estímulo para todos,
'

Os membros do Conselho Técnico
dos Jogos Abertos de Santa Catarina
estarão reunidos hoje em Criciúma.
Motivo: escolha da sede dos Jogos
Abertos de 1975, entre os três munici
pios candidatos que são, Lages, Chape
cá e Canoinhas.

'

Atendendo determinações do regu
lamento, cada componente do, Conse
lho Técnico já fez relatórios indivi
duais, com base nas vistorias realizadas
nos municípios candidatos à sede dos
Jogos A bertos de 1975.

Hoje, após a elaboração do relatá
rio geral (um para cada municipio), os
conselheiros (através de votação) esco
lherão a sede dos Jasc db próximo ano.

Estes irão decidir hoje, em Criciúma, a
indicação do municipio vencedor, le- J

vando em conta alguns fatores previs
tos no próprio regulamento dos Jogos
Abertos: Nllton ?ereira (Curitibanos),
Rudi Nodari (Joaaba), Norberto

Hafermann (Jaraguá do Sul), Osvaldo

Silva Husadel (Lages), Iria Rossa o municipio sede de 1975.
(Porto União) e Ademir Lotin Frasse- APOIO
to (São Bento do Sul), que substituirá .Os prefeito e presidentes das eomis
Wilson Filomeno: [Itajai], licenciado. só e s municipais de esporte dos muni-

As previsões indicam que Chapecó ctpios candidatos estarão em Criciljrria
pode ser o município escolhido, embo- hoje, acompanhando as atividades do
ra' Geraldo Farias, presidente do Con- Conselho Técnico. O prefeito de
selho Técnico, não tenha se manifesta- Lages, Juarez Furtado, está desde
do a respeito. Em caso 'de empate hoje ontem na cidade, junto com o presi
na votação dos conselheiros, o seu' dente da CME de sua c i dade. Lages
voto decidirá. vai 'apresentar ao Conselho Técnico

A reunião, que será realizada na planos elaborados para o caso do mu

Câmara Municipal, acontecerá às' 17 nicipio. ser indicado como sede 'e proje
horas. Anteso Conselho Técnico segui- ão de slides coloridos mostrando as �
râ esta programação: na parte da instalações esportivas e locais de turis

manhã, vistoria aos locais destinados às mo quea cidade dispõe.
competições esportivas nos Jasc de

Criciúma; às 12 horas churrasco na Lages já mostrou que é, sem dúvi-"

Vila Olimpica, localizada no Marrada 'da, o município que reúne melhores

Televisão. Na parte da tarde o Conse- condições para os Jogos Abertos de
lho se reunirá às 14h30m. na Prefeitu- 1975 e isso o prefeito Juarez Furtado,
ra Muni c ipal, para elaboração do rela- juntamente com o presidente da CME,
tório geral, seguindo mais tarde para a querem provar hoje, aos membros do
Câmara Municipal, onde escolherã o Con s elho Técnico.

O Departamento Autônomo de Saúde Pública resol
veu aguardar até o dia 25 deste mês para decidir se os

Jogos Abertos, a serem realizados 'em Criciüma, e que
estão program a dos para 19 a: 26 de ou rubro, serão ,

suspensos ou não, devido à meningite.

A informação foi prestada.ontem pelo diretor gera I
do Dasp, Genovêncio Mattos, acrescentando que "se a

meningite continuar no mesmo ritmo, não precisa nem

aumentar, os jogos serão suspensos". Os Jogos Abertos
de São Paulo já 'foram transferidos, o mesmo acontecen
do com os do Paraná, que deveriam começar amanhã, em
Rolândia.

A maioria das competições é realizada em ginásios e

recintos fechados (futebol de salão, vôlei, basquete,
bocha, bolão), e ao ar livre, somente tênis, natação e

atletismo.

Os Jogos de Criciúma pretendem reunir cerca de 'seis
mil atletas, e os aglomerados, principalmente em ambien
tes feehados, não são aconselhados, devido à maior faci
lidade de propagaçâo do vírus da meningite. Nada indica
que dentro de'"cinco dias a incidência da doença diminua,
e provavelmente, os Jogos Abertos de Santa Catarina
também serão suspensos, segundo o diretor do Dasp.DASP espera cinco dias e decide, segundo,Genovêncio Matos

I

Lages, Chapecó ou Canoinhas? Decisão hoie
•

,
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Flamengo x Vasco, um,

clássico com atrações
Vasco x Flamengo, um clássico tradicional cio futebol

carioca e o que proporciona as maiores arrecadações, será
disputado hoje no Maracanã de maneira melancólica: os

torcedores estarão frustrados pelo fato de a decisão da Taça
Guanabara acontecer no dia seguinte, no mesmo estádio,
entre o Fluminense e América.

O Flamengo, no entanto, promoverá uma série de atrações
para seus torcedores: a estréia de Humberto Monteiro,
comprado � Portuguesa de Desportos, e os retornos de Luis
Carlos e Arilson, depois de uma longa inatividade. ,O Vasco já
contará com Roberto, artilheiro nato, e, responsável pela
maioria das vitórias de sua equipe. ,

Os times estarão assim escalados: FLAMENGO -

Cantareli, Humberto Monteiro, Jaime, Luis Carlos e

Vanderlei; Límínha e Geraldo; Paulinho, Rui Rei, Zico e

Arilson, VASCQ - Carlos Henrique (Andrada), Fideelis, Joel,
Gaúcho e Paulo Cesar; Zanata, Ademir e Peres; Jorginho,
Roberto e Luiz Carlos. O início desta partida está previsto
para as 21h15m.

Outro jogo será entre São Cristóvão e Portuguesa, que,
certamente será disputado com uma motivaçãobemmaior,
pois ambas as equipes disputam a oitava vaga para o segundo
turno e o time que.perder estará desclassificado. Está partida
está marcada para Teixeira de Castro e o início será As 21
horas.

.
.

A partida mais fraca, ou melhor, a que desperta menos
interesse será entre Botafogo e Bangu: hoje, âs 16 horas em

General Severiano, que teve sua. realização adiada. Este jogo
servirá apenas para cumprir a tabela, poís enquanto' o
Botafogo garantiu sua classificação ao vencer a Portupuesa, o
Bangu já não tem a menor possibilidade de chegar ao segundo
turno.

DIFUSORA DE ITAJAI

nos DONOS DA BOLA"
Neste domingo diretamente do Estádio Dr. Aderbal
Ramos da Silva, em Blumenau:

PALMEIRAS X MARCíLIO DIAS
Narração de AGILDO CAVALHEIRO
Comentários de NíLTON PRADO BAIÃO
Reportagens': AO\ILSON REIS - VALDEMAR ...:

SANDRI.

ESTA CONSTRUIDO?

Não se afobe na 1 a. oferta.
..,' Vejª estas' promoções: Chuveiro Coron�

Cr$ 44,00, Materiai.s Elétricos c/20%, Caix�s d'água
c/20%, Chapas 8rasilit c/20%, Tintas Coral e Ypir:mga
c/15%, Materiais de PVC c/20%.

t: lembre-se: sempre o melhor preço em

PHlllPPI &. CIA'.
a casadoconstrutor

"

XV JOGOS ABERTOS DE SANTA CATARINA
Criciúma, 19 a 26 de Outubro de 1974"

(
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no E/PORTE AmADOR DE"/AnTA CATARinA.
, I

E nÓ! VAmO! conTAR TUDO.
De 19 a 26 de outubro, Criciúrna,

recebe o mundo esportivo Catarinense,
na maior festa amadora do estado.

Como em todas as ocasiões
( importantes nós também estaremos

presentes e publicaremos I

suplementos especiais diários.
Já formamos a equipe de-dez

cobrões que,durante a realização
dos Jogos Abertos, fará a

cobertura total dos acontecimentos,
utilizando nossos serviços
de telex e telefotos.

Assim, todos os dias, você ficará

por dentro dos recordes que
foram quebrados e sabendo como anda

o esporte de nossas cidades ou

mesmo, se você preferir só a

beleza, poderá conhecer o
charme de nossas atletas.

oESTADO,Patrocínio exclusivo

GRUPO DI,OMfcIO FREITAS

NORMA Y GILBERTO - Los BRONCES DEL CHILE -- Todas as noites no CORUJÃO�'
.

MUSICA VIVA - ,COZINHA DE PRIMEIRA. I
----------I-----,;_____;__---__..::.__---------___J�JAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Zen,on

fica
no banco'
amanhã

'Quando Ze'd, distribuiu as camisas para o time titular
no coletivo de ontem, 'muitos torcedores' não entende
ram a ausências de Zenon, que ficou sentãdo à margem

, do gramado assistindo ao treíno; Mas quem ficou mais

surpreso, foi o próprio jogador que' afirmou ter sido a

primeira vez que ficava fora do 1ime em perfeitas
condições físicas.

- Realmente esta é a primeira vez que fico fora da

equipe sem estar machucado, mas não me preocupo pois
sei que o treinador está fazendo isso para o meu bem.
Estou aqui sentado assistindo para aprender a jogar e ver
como a meia-cancha joga e como ela ocupa os espaços
vazios. Não sei se vou sair\jogando, a única coisa que sei
é que Zezé está ,ajudando a me posicionar dentro do

campo. ,

E Zenon ficou os primeiros 40 minutos do coletivo,
sentado e prestando muita atenção nas jogadas .e na boa
movimentação do time. Na fase fmal, ele entrou no lugar
.de Veneza e não. comprometeu, Apesar do. time ter

diminuído um pouco o rendimento, Zenon .teve boa

atuação, inclusive marcando 2 gols, com chutes fortes de
fora da área.

.

O lugar de Zenon, na beira do grarndo, foi ocupado
por Veneza, que mostrou-se também um pouco surpreso
pela sua saída, já que tinha assimilado bem as instruções
do treinador e realizado um bom coletivo.

- Não sei porque saí. Zezé falou que gostou muito da'

lPinha atuação e pediu para que' eu ficasse assistindo ao

,segundo tempo.' ,

Mas Veneza não ficou muito tempo sentado, pois
logo Zezé O colocou no lugar de Balduino.

'

,

No fmal do. coletivo, o treinador afirmou que ainda
não tinha defmido o. time, pois tinha dúvidas 113
meia-cancha. Depois, mudou de opinião e disse: "Vou
sair jogando com Veneza e Zenon ficará no banco; Pra
mim, Veneza .foi uma sumidade no, treino e Zenon um

"demônio" vindo de trás. Ele é um excelente jogador,
'

mas com Veneza o time se movimentou mais e estou em

paz com a minha consciência.
,

Depois, deu uma risadinha e comentou com um,
,

torcedor: "E fogo escalar este time, pois está cheio de
bons jogadores, mas não me preocupa com isso e joga "

aquele que mais produz para o time, por isso estou

tranquilo. E saiu .ríndo, ,
" /

co'gUJÃO
RESTAURANTE - PIANO - DRFNK

Apresenta Diariamente

Almoço e jantar com
Mirandinha ao piano.

Todas as noites música
" I nternaciona.1 com

NORMA Y GILBERTO
LOS BR6NCES DEL CHI,LE.

,

Diretamente da CATEDRAL DO SAMBAde
São Paulo, o Trio Sereno Vocalistas.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
(Em frente ao Posto)

TODOS, QS SABADOS FEIJOADA

ESTADO DE S.A�JTA CATARINA

JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA OE !3IGUAÇU

Cartório do Cível e Comércio
EDITAL DE PRAÇA E LEILÃO

O doutor CARLOS RONAlD SCHMIDT, MIYI JUIZ
D E DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU,
ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA

lEI, ETC.

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem, com
o pr aZo de dez (10) dias, ou dele conhecimento tiverem, 'que
no dia 10 de outubro, �s 10 hor-as, a porta principal do
Forum Local, situado à rua João Pessoa no. 39, nesta cidade
de Biguaçu, o Porteiro dos Auditórios deste Juízo levará a '

praça para ser arrematado por quem maior oferta oferecer,
acima do preço da avaliação, os bens a seguir descritos,
penhorados à ESTEFANO BRAZ DA ROCHA na ação de

Cobrança no: 59/74, movida por ALEXANDRE SALIM
JOS�: "Uma área de terras com 1800m2, ou seja partede um

terreno situado no lugar Praia Bento Francisco: distrito de
Guaporanga, neste município, confrontando na frente em

terras de marinha nos- fundos com a estrada Estadual, ao
norte com terras de Júlio Gonçalves e ao sul em terras dos
transmitentes. Na área do terreno se encontr a duas-casas de
madeira, Avali a dos em Cr$ 4.000,00". "Uma área de terras
com 5.400,m2, ou seja parte da área remanescente de um

terreno situado no lugar Praia' Bento Francisco, distrito me
Guaporanga, neste município" contendo 90m de frente 'por
120m de fundos.r com a área de 10.800m2.-confrontando na

frente em terras de marinha, nos fundos com a estrada esta

dual, ao norte em terras de Júlio Gonçalves e _ao sul em
terras dos transmitentes. Av'aliado 'em C'r$ 5.000,00". Ambos
transcritos sob no. 8.743, às fls. 60, do livro no. 3·G. Não
havendo licitantes na data acima, fica desde já designado o

dia 30 de outubro, às 10 horas, para o leilão que será então
pelo,maior lanço oferecido. E, para que ninguém possa alegar'
ignorância é expedido o presente edital que será public ado
na forma da lei e afixado no lugar de costume neste Forum.
Dado e passado nestá cidade de Biguaçu, sede da comarca de

igual nome, aos dez dias do mês de agosto' do ano de mil,
digo, do mês, de setembro do élno de mil novecentos e setenta
e quatro. Eu (Altamiro Antol'1io Trajano) Escriyão, datilo'
grafei e subscrevo.'

\

CARLOS RONALD SCHMIDT
Juiz de Direito.

Zezé prefere Zenon olhando o jogo. Vene-a éo titular
I

'
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Iberê Rosa não quis
_ exigir muito ,

'

ontem do plantei 'e
.. trabalhou leve (

!

o mesmo time que empatou

em Criciuma ·io9a·am�nhã
. ! I .

Com Laui:o Bürígo ape
nas assistindo os trabalhos,
-Iberê Rosa reuniu o plan
teI e fez uma análise sobre
os treinos físicos até agora
realizados, salientando que

,

os jogadores já adquiriram
a forma ffsíca ideal. Agora
basta somente um' trabalho
de manutenção de' tudo

aquilo que já foi feito.
O fisicultor ainda aler

tou que, embora a equipe
tenha adquirido a necessá
ria .forma física, é impor-
tante que cada atleta seja
responsável pelo seu condi
cionamento físico e, para
que isso seja mantido, é'

preciso que continuem
treinando com a mesma se-

_ riedade; embora .daqui pa
ra frente os trablahos físi
cos não serão efetuados
com a mesma intensidade.

DepoiS da palestra Iberê
trabalhou em ritmo lento
com o plantel"pois segUn
do afmnou, os jogadores
têm treinado muito ulti
mamente.

, Parà esta manhã está'

marcado um treino recreá
tivo, sendo que o time não
apresenta nenhum proble
ma para o jogo de amanhã
à tarde contra o Carlos Re"
naux no Orlando Scarpelli.

O treinador definiu a

equipeno coletivo apronto
de quinta-feira, pois Mar
cos, que se apresentava
com problema, já está re-I

cuperado participando in

clusive dos trabalhos de
ontem e tem presença cer

ta na ponta direita.
Caco ainda continua em

tratamento e Jorge Luiz
também ficou ausente do
treino de ontem. O joga
dor' sentiu a virilha e ficou
no departamento médico
fazendo tratamento com

Lega. Tanto Jorge Luiz co

mo Caco não serão proble
mas para a partida de ama-

'nhã, devendo ambos fica
rem no banco, como vem'
aconteéendo.

dores, média considerada
alta para um time que dis

puta somente um campeo
nato estadual. t\. meia-can
cha por exemplo, é o setor
'que reúne um grande nú
nero de jogadores e que'
além de contar com Jorge
Luiz e Artur em boa forma

-

física, ainda tem Almir,
/

que foi recentemente con-

tratado.

, .Na partida contra o

Carlos' Renaux Q Figuei
rense virá diferente em sua

forma de atuar. Dentro do
novo esquema traçado pdr
Búrigo, as saídas de bolas
não serão mais feitas para
os laterais, exatàment� co

mo a torcida vinha recla
mando. Adailton e Nelson
sairão jogando diretamente
com a meia-cancha, sendo
<p.le Moacir é o homem'
certo para receber os lan
çamentos naquele setor, já
que Pinga e Casagrande
não correrão mais pelas la
terais, e sim em diagonal
pelo meio.

PLANTEL
O Figueirense, �J;lta
atualme,nte com 43 Joga-

rantida, segundo Zez€ que
não quer, desprestigiá-lo,
afirmou que' já não acredi
tava mais em ser titular no
Avaí,

- Não tinha mais espe
ranças de ser o titular,
principalmente depois da
contratação de Ricardo, já
que o reserva imediato era
o Carlos Roberto. Apesar
de tudo, incentivado pelos
companheíros.passeí a me

dedicar totalmente nos

.treinos e graças aDeusvol
tei à equipe, Confesso que
cheguei a perder o'estímu
lo ti treinava até na lateral
direira, pois sou empregá
do do clube e onde'me co

locavam eu atu ava, O' re
tomo de Ricardo f ui um
motivo a' mais para; me
dedicar aos treinos e jogos
e fazer todo o possível
para continuar merecendo
,a confiança de Ze?é e per
manecer no time de cima.

'Ricardo voltou IJ1GS quem
,

ipga na lateral é Ori"aldo

Violência
suspende treino

do Caxias

Ricardo desembarcou
às 14h40m. pelo jatão da
Transbrasil, sem bagagem,
aborrecído, e foi direto para
o estádio Adolfo Konder
conversar com Zezé e pe
gar sua roupa que estava
no hotel, haja visto a mo

rosidade- da CBD em resol
ver a sua situação.

Interessante, é que
vim apenas buscar minha
roupa para ir embora defi
nitivamente, e aguardar li,
convocação da CBD em !

Campinas para o seleciona
do brasíleí r o de amadores

que disputará o Pan-Ame
ricano em Sã o Paulo em

março e as Olimpíadasna
França. Felizmente tive a

surpresa que a CBD me li
berou e tenho certeza que
a minha família, em Cam
pinas vai vibrar ainda mais.

Ricardo, que estava em

Campinas desde o dia 9,
treinava diariamente no

Guarani (só não treinou
quinta-feira. porque estava

resfriado) e garante que
está em condições físicas e

técnicas de jogai contra o

Próspera.
"

Orivaldo, que não se

perturbou com a chegada
de Ricardo e féz um bom
treino, com, escalação ga- ,

( I

Um bom coletivo e Veneza
,

.

I

escalado nameia cancha
I .' I

.

Em novo exame feito ontem na perna
do' centro-avante Dirmael ficou
constatado que ele não sofreu fratura do

'perôneo, mas apenas uma contusão no

músculo da barriga-da-perna. Mas o-médi
co 'Argemiro Boehn'ontem mesmo comu

nicou
.

ao técnico Vasconcelos que Dir

mael não poderá jogar o clássico.
, Esse era o primeiro problema de vás
-cancelos no começo da tarde de ontem O,

outroapareceu aos 40 minutos do coleti-

vo, que ele foi obrigado a interromper por
causa da violência, lb orientar somente
exercícios f(sicos para os iogadores. '

Sem Dirmael e com o goleiro Eládio
liberado pelo departamento médico, Vas

r concelos confirmou este time para come-.

/ çar o clássico de amanhã no estádio Er
nesto Schlém Sobrinho: Eládio; J.Alves,
Pompeu, Alberto e Silvinho; Piava e Fon
tan; Wilsinho, Beta, .Romualdo e Zé Car-
los. ,

O Caxias também faz recreativo às 9
horas hoje, concentrando a partir das 20
horas no Hotel Real. Beta, substituto' de
Dirmael amanhã, ganhou condições de

jogo esta semana, segundo, comunicação
da Federação Catarinense de Futebol

América

escalado com
I

•

3 alterações

seu setor. Nos minutos fi
nais, Zezé colocou Veneza
no lugar de Balduino, mas
não houve tempo da alte
ração surtir efeito pois o

treinador terminou logo o

coletivo, satisfeito com o
,

rendimento dó time e com

as .opç'oes que tem para a

meia-cancha, _.

, Para o jogo de amanhã,
Zezé confirmou o mesmo
'ti.,; que começou Q cole
tivo, al?enas com Rubens
no gol (Zenon vai ficar no'
banco de reservás).
'CABETO
Ele viajou durante três

dias de ônibus e chegou
ontem às 4 horas do Mara
nhão. Mesmo cansado,
Carlos .Alberto Duarte
.Queirôs, 19 anos, passe-li
vre, o' Cabeto, como era

ch amado no Moto Clube, I

onde J'ogou o campeonato
p assa o, na meia-cancha
(pela direita), tem propos-
ta do Coritiba, mas àfír
mou que prefere jogar no
Avai, caso haja interesse
do clube.

Marcílio
contratou mais
I' 3 jogadores

Possivelmente na quarta rodadã, con

tra o Próspera, o Marcz1io Dias já possa
contar com o goleiro Wanderlei Ontem o

jogador almoçou com Francisco Coelho,
diretor de futebol, fez sua proposta, que
será estudada pela diretoria. Coelho ficou
impressionado com Wanderlei" achou
tazoâvel sua proposta e possivelmente ain
da hoje ele assine contrato até o final do
campeonato.

Outro jogador que poderá assinarpelo
time de Itajat, éRatinho, queganhou pas
se-livre do São Paulo e quer jogar no Sul.
O Marcílio Dias mandará um, emissário a

São Paulo c, nversar com o jogador.
Ontem houve finalmente o acerto com

Rúbinho e Cacalo, que assinaram e já têm'
condições de jogo. Brit i nho eMiltinho
que estavam em I'tajat, não chega r am a

um' -acordo, pois suas, propostas fugiam
das condições financeiras doMarcüio.

"Mas o Marcilio não vai parar por
aqui". A ihformação foi de Francisco
Coelho que está em en tendimentos com a

diretoria do Coritiba para trazer por em

préstimo até o final do campeonato, os

juvenis Nelsinho e Araponga.
O Marcílio Dias fez o coletivo-apronto

ontem à noite, mas Jorge Ferreira só vai
escalar o time depois da recreação desta
tarde.

r

I

Mas para surpresa sua,
I quando chegou ao campo,
\
recebeu a notícia de Zezé,
queça CBD Jinha acabado
de líberá-lo a obrigatorie
dade do estágio, dando-lhe
condições inclusive de jo
gar amanhã contra o Prós

pera, em Criciúma. Depois
de certificar-se que não era

brincadeira, foi logo ao

vestiário, pegou material
de treino, se uniformizou e

foi à sede da Federação
Catarinense de Futebol as
sinar a transferência e lega
lizar toda a documentaão.

Se o time do Avai repe- querda e Balduino pela 'di-
tir amanhã em Criciúma a reita, os titulares de Joceli
atuação que teve no coleti- Santos; Jaico, Ari Pruden-
vo apronto de ontem, dífi- te, Gerson €l Orivaldo;
cilmente o Próspera esca- Lourival, Balduino e Vene-
pará de uma nova derrota, za; Paulo, Roberto, Toni-
com possibilidades até de nho e João Carlos penetra-
ser goleado, Isso porque_a vam como quenam na zaga
equipe teve uma atuação , .do time reserva de Rubens;
perfeita, ocupando todos Souza, Rogério, Maneca e

os espaços' do gramado" Zé Paulo; Ismael,' Edu - e '

com a meía-candia apoian- Cabeto; Sabará, Juti e Her-
do decisivamente o ata- c ílio, principalmente no

que e penetrando entre a primeiro tempo,
aga. Mesmo levando-se

'

em conta que os reservas Na fase. fmal? Ru�ens
mesclados com alguns ju- entrou no tíme titular)un-
venis eram tecnicamente to com Zenon, saíndó J0-
bem inferiores os titulares celi Santos e Veneza. No
criaram bastantes situações time reserva, Jocelí Ferrei-
de gol e chegaram-fácil à ra entrou no gol? Renato

goleada de 7 a 2, depois de na quarta zaga, Ricardo �a
4 a 1 no primeiro tempo. lateral. esquerda e Rogeno
Zenon (2), Paulo Roberto na meía-cáncha no lugar de
(2), Veneza, Toninho e Cabeto. O ntmo caiu �ensl-
João Carlosmarcaram para velmen}e, talvez motlv�do
o time de cima e Hercílio e pelo numero de. alterações
Juti descontaram, e com a entrada de Ricar

do, que deu mais apoio ao

ataque reserva e não per
mitiu que Paulo Roberto

jogasse com facilidade pelo
,

,

\

,

Com apenas Gerson jo
gando fixo na quartil zaga,
Veneza armando pela es-

Inter joga
completo contra"

I

o Juventus

Se até onterniltalo Arpino ainda tinha Roberto Caramuru completou ontem a

alguma esperança de poder contar com semana de, treinamentos programada para
Tonho e Paulo Cesar amanhã, contra O" o Internacional; Depois da física na terça
Caxias, deve ter ficado muito contrariado feira, maratona de 12 quilômetros quarta,
quando soube, através do departamento coletivo quinta-feira no estádio Muni
médico, que' os dois jogadores estavam cipal, o plantel fez ontem exercícios fisi-
afastados do clássico. .' cos.,

• Arpino ficou mais desgostoso ainda, . A única dúvida do técnico está no gol.
quando sentiu que não ia poder orientar o Ele não sabe' se escala o titular Luis Fer-
coletivo programado pa ra ontem' à tarde '

no Estádio Olímpico. por falta de jogado- nando ou o reserva Amauri; decisão que

res. A solução foi determinar dois-toques' só vai acontecer hoje, quando os 'joga·
para os que ficaram à disposição do técni- dores relacionados pelo trein ador inicia-
co. rem a concentração.

As lesões de Tanho e Paulo Cesar, mais Em princípio o Internàcional deve sair
a insegurança do zag, 'iro Nelinho, obri- jogr,mào com Luis Fernando owAmauri;
garam ltalo Arpino a fazer três modifi- João Carlos, Airton, Mário José e Eduar
cações no time que)sai jogando o c/á_�sico do; Luis Carlos, Gaspar e Birinhci�' Ricar.de domingo. O América deve começar o
jogo com -Raul Bosse; Bebeco" Joel, Expe- do, Parraga e Darlan. -,

'

dite e 'Chicão,· Jorge Cancelier e Lico; Jair- Como o jogõ contra o Juveritus é em

zinho, Chico Samara, Linha e Ademir. Làges, no Estádio Municipal,' nãç existe
Depois do tref,no recréativo previsto problema de ordem médica ou física, e.

para as 9 horas da manhã de hoje, ltalo
seus J'ouadores estão',motivados, RobertoArpino vai recolher o plantel à concentra- o

ção do próprio Estádio Olímpico, a partir Caramuru está muito confiante e não,
das 20 horas. acredita em derrota'amanhã.

•
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�o;n;ville deSénv�/ve Desmatamento preocupa
turismo com Argentina IBDF·de Santa Catarina '

Joínvílle (Sucursal) - o côhsul da Argentina para os
r

Estados do. Rio. Grande do-Sul, Santa Catarina e Paraná, Joinville (Sucursal) - senvolvímento florestal
Edélberto Jesus Lemos, esteve visitando. Joínvílle, em Durante o. encontro de deste Estado. e, inclusive, o.

h d S D id V' 'da' Delegados Regionais do. parque nacional da Pedra
cornpan ia .o r. ,a�l ainsteín, gerente a

Ins tí tu to Brasileiro. de Furãda no planalto catarí-
'�Aero.líneas Argentinas"�agência de Porto Alegre, com o,,_, >D' e s e-�tI v o. l"\ti in e n t 0.' �

nense.

principal objetivo de instalar na cidade uma agência Florestal, programado para 'Segundo. fontes dá De-
daquela empresa aérea, que deverá entrar em a próxima segunda-feira legacia do. órgão em Join-
funcionamento no. próximo. mês de novembro, com. o. presidente do. ór- ville, o. Delegado. Mauro.

o

o
' gão, Sr. .Paulo Azevedo.

4 Pinho Gomes deverá tam-A decisão. da empresa' tem, como motivo o. Berutti, o. Sr. Mauro Pinho." bém ressaltara.neeessídade
Intercâmbio turístico. existente, notadamente no. verão: Gomes, 'respo.nsável pelas de zse adotar medidas em

turistas procedentes da Argentina vêm veran�ar nas atividades florestais em Santa Catarina no. sentido.

principais praias do. litoral catarírrense, enquanto que Santa Catarina, deverá I de exercer controle em

catarinenses se dirigem para o aquele país com fíns I apresentar um 'relatório. áreas onde ocorre desmata-
,

' constando análise do. de- mento.
também turístico.s., ,

O gerente da nova agência, em' Joinvílle, .da
Aerolíneas Argentinas já está designado. Trata-se do. Sr.
Luiz Amaro.de Almeida, que já tem prestado serviços de
contato com as agências turísticas da cidade, !! outros.
interessado.s. '. " '

,

RECEPÇÃO "

O cônsul argentino. fo.i recebido. em audiência, especial
pelo. Prefeito. Pedro. Ivo., o.portunidade em que especial
interesse no. estreitamento. 4e relações entre o. município.,
e a Argentina, inclusive para um ínaio.r, intercâmbio.
cultural. ' )

Aproveitando. sua estada em Jo.illville, o. côn�ul:visitou
diverso.s po.nto.s tUrÍsticos, tendo. elo.giado. a o.riginalidade
arquitetõnica e o. reduzido. número. d� edifício.s de

grand� pprte, o. que pro.po.rcio.na à cidade urna imagem
aco.lhedo.ra caractedstica e a to.rna mais humana. Falo.u.

Está sendo previsto um investinJento inicial de 6 milh�es de dólares. '

����uramuda-se�_II������I�-,��_r�_.����
para sede provisória
JoinvilJe(Sucursal) - Já estão e� fase de acabamento

I o.s serviço.s de remo.delação do' antigo prédio da Fo.rd,
, situádo. nas esquinas 'das ruas Jo.ão. Colin e M3fC Co.lin,
(que �stará' atendendo, proviso.riamente, as iNStalações da

,

PrefeiiJIra Municipal de Jo.inyille" até a éo.nstruç -ao' do.
Paço Municipal.
,A remo.delação estará totalmente co.ncluída em

dezembro e; aquele local que o.utrora seIViu de agência e
o.ficina de veículo.s, de ginasio. ,de espo.rtes, de
restaurante e de local de sho.ws, além de rodo.viária
pro.visória, terá ago.ra uma fmalidade diferente, ou seja,
abrigar a municipalidade.•Tão. I lo.go o.s trabalho.s de
adaptação �steja m co.ncluído.s, será iniciada a mudança
,de quase to.do.s o.s departamento.s e gabinetes, sendo que
as outras repartições que atualmente funcio.nam
iso.ladament� do. atual,préili,o da Prefeitura, co.ntinuarão
no.s lo.cais o.nde, se enco.ntram, enquanto que 0.,
Departamento de Planejamento. Urbanístico, que requer
muito. espaço., qeverá, provisoriamente, ocupar a casa de
Otto.Js:ar Do.erfel� adq1:1irida para servir futuramente como.
Museu de Arte Co.ntempo.rânea. ,

A mudança da Prefeitura Municipal para no.vo local
atende determinações do Plano. Direto.r, uma vez que o

atual prédio. si,tuado. na Rua Padre Carlo.s de,verá ser

demo.lido. para dar lugar à ligação. norte-sul,'através da
Rua João. Co.lin, até a Avenida Getúlio. Vargas, devendo.
o mesmo acontecer com a parte ,dfrente do Colégio dos
Santos Anjos, Indústrias Co.lin" além de diversas
residêlÍ�ias particularés e' estabelecimento.s co.merciais,
desde a esquina da Rua No.ve de Março. até o. início. da
Rua João. Co.linl indo. até a Avénjda Getúlio. Vargas
es.qu\iná co.m Rua' Ministro. Calógeras, num to.tal

apro.ximado. de 700 metro.s de nova rua, que desafo.gará
, o. centro da cidade.

I

A, co.nstrução do. Paço Municipal será em lugar ainda a

ser escolhido, pro.vavelmeílte na margem esquerda do.
Rio. Cacho.éira e levará mais de dois anos, devendo, ,aó
que tudo. indica, ser concluído., em fin; de 1977, e desta
fo.rma a Prefeitura Municipal-, ficará instalada
pro.viso.riamente no. prédio ,da Fo.rd, até início. de 1�78.

r

Ministro do
\

T,abalho
\ em

'alumenau
\.-. .

. ,

'

�' , /,

Blumenau (Sucursal) - o Mínístro do Trabalho,
Arnaldo Prieto, inaugurou ontem em Blumenau Q Centro
de Treinamento do Senai e Centra Social) do Sesi, em

, Cerimônias realizadas respectivamente às, 10 e 11 horas. /

Participando às' 15 horas da solenidade de encerramento
do Seminário de Inspetores de Segurança do Trabalho, o
Sr. Arnaldo Prieto -evídencíou o interesse do Governo
Federal pelo programa'de segurança do trabalho, cuja
legislação passará a Vigorar em janeiro do próximo 300.

- Não me foi fácil a vinda hoje)a Santa Catarina, pois ,

'só esta semana fIz de 8 a 10' mil quilômetros por este
,P,aís, mas venho a ,este Estado com prazer para
testemunhar o interesse do Governo Federal pela terra

, catarinense, acentuou o Sr. Arnaldo Prieto.
,

, Ao destacar a importância do seminário, o Ministrp
frisou que "poucos sabem o quanto o Brasil perde por
dia com acidentes; de trabalho. Só no ano passado -

revelou - o Inps pagou um bilhão e 38 mííhões de
\

cruzeiros com se�ros de trabalho. Este ano, -;

acrescentou - o Instituto Nacional de Previdência Social
já gastou 1 bilhão e 600 milhões.

,
- Este bilhão - referindo ao' gasto deste ano - foi

despesa direta efetuada pelo Inps, Há despesas 'e

prejuízos diretos provocado por acidentes' que se calcula
quatro vezes mais daquela áes,pesa direta contabílízada.
Somamos, então, a este urn bilhão mais quatro bilhões, '

das indiretas perdas que o Brasil sofreu no ano 'passado",
explicou,

"

"

�

,

"

Segundo o Ministro do Trabalho, de onze milhões de
trabalhadores re�stràdos, 1 milhão e 600 mil foram
acidentados, equivalendo a uma niédia diária de 537Q

,

acidentes.
'

,

, Pediu o Ministro ii união de trabalhadores e
empresários "para que, numa conjugação de esforços,
enfrentem juntos o problema que tem todo o apoio do
Governo Federal. Há possibilidade de se reduzir
consideravelmente o número de acidentes".

Após a cerimônia, ,-o Presidente da Federação das
Indústrias do Estado de Santa Catarina fez entrega de
um exemplar do Cadastro Industrial de Santa Catarina
ao Ministro Arnaldo Prieto, que viajou, em seguida, com
destino a Porto Alegre.

\

Maior José Pfnto '

sepul,tado ontem
JoinvilleíSucursal) - o

corpo �o Major do Exérci-
to. José Pinto bruxou a se

pultura o.ntem às 10 horas
C0m homenagem póstuma
prestada pela guarda do.
620. Batalhão de Infanta-

,

ria, de Joinville,

O féretro, com grande
acompanhamento, deixou
a residência do ex-deputa
do. estadual Arno. Enke,
onde o. corpo. estava sendo.
velado. desde as 20 horas
de anteontem, por volta

lho, Comandante do 620..
',Batalhão. de Infantaria, re
presentante da 5a Região
Militar, ofíciais e sargentos
do. 680. Grupamento. de
Artilharia 'de Campanha,

,

de ,São. Francisco do. Sul..
, O Major José Pinto nas

ceu na Guanaba:ra a 8 de
maio. de 1932. Entrou no.

Exército. 'como. soldado em

1953. Dois anos depois'
p�SSo.u a aspirante, de ofi
cíal e, em 25 de dezembro.
do mesmo. ano. foi prorno
vido a,20. tenente. Em de- I

zembro de 1957, após ter
jarticípado de cursos de
especialização, foi nova
mente promovido a '10..
Tenente e em 25 de abril
de '1962 passou a Capitão,
Em !960, entretanto, [oí
transferido para o. então
Forte Marechal Luz '

em
São. Francisco do Sul. Ao.
.receber a divisa de Major,
foi novamente transferido.

,

d�s�a vez para a 9a,' R�giã6
Militar, em Campo. Gran
de, Mato Grosso. '

das 9h30m. A guarda fúne
bre do. 620. B.I. estava' for
mada diante do portal,
principal do Cemitério. Mu
nicipal e disparou três tiros
de ar tílharia quando. o

ataúde era condiízido em

direç1i o. à s,epultura. A so
lenidade postuma compa-
receram autoridades mili
tares, entre elas o General)
FI o. r imar Campello, Co
mandante do. Grupamento
Leste Catarínense, Tenen
te-Coronel Jadyr de Carva-

BOLSAS ROTATIVAS ,DE ESTUDO APLUB
,

('

Prieto inagura obras-do Sesí � Senai,
r

Esteve em visita à Universidade Federal de Floria-
.v , nópolis em ,Santa,Catarina, 'o. Presidj:!nt;e "a,Comissão

de Bolsas Rotativas de Estudo da APlUB, Prof. Da

niel Juckowiski, que foi recebido pelo Magnifico
Reitor,' Prof. Roberto Mundell de Lacerda e pelo Sub

rReitor de Assistência e Orientação ao Estudante, ,

Prof. Ernani Ba'ter, além de outros representantes do

Corpo docente da Universidade.
"

• I A .

,

-, Na oportunidade Q Prof. Daniel Juckowiski relatou
aos presentes o 'ftincionamento do Sistema de Bolsás

,;

(

Rotativas de Estudos, e de Pós-Gráduação, que são

admjnistrados peJa.APLUB,atravésde séu sistema pró
prio e de convênio com Univérsidades.

Como representante .da Associação dos Profissio
nais Liberais Universitários do Brasil - APLUB, o

Prof. Daniel colocou ·os serviços da Empresa a dispo
sição da Universidade Federal de florianópolis, para â

realizàção de convênio com a mesma, quando então a

, APLUB 'poderá colaborar com sua/experiência como

Empresa'Pioneira no Brasil de B�lsas Ra�tivas.
'

1..,"

,NOVA FÁBRICA DE' CABOS ESPECIAIS
1

PARA TELECOMUNICAÇÕES'
, .

r

(,

CENTRAIS ELÉTRICAS

DESANTA CATARINA S.A.
p.iJtoridades governamentais, as companhias telefônicas e 'os fabricantes de
equipamentos de, telecomUnicações são alguns dos 'convidados da Kábelmetal, de
Hanno�er, e da Pirelli ,Brasileira, para a solenidade de apresentação de sua nova

,empresa "KMP - C��os Especiais e Sistemas ltda.", a $e realizar no dia 24 p.v., no
Clube Naval deBraslha.'

�

Esta ng,va empresa está ,iniciando a construção de sua fábrica.no M.unicípio de '

Embu, no grande São Paulo às margens da Rodovia BR-116, e deverá produzir os
primeiras cabos coaxia,is, guias de onda e sistemas oe CATV já no 20. semestre de
1975. . "

\

CELESC

CGC 83.878.092/001
i

.

./ - .

AVISO AO,S' ACIONISTAS
,

Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas da CE!\!TRAIS EL'ÉTRICAS DE
SANTA CATARINA S.A. CElESC, C.G.C./M.F. no. 83.878.892/0011, com sede à
Rua José �jI Costa Moellm'ann, no. 129, nesta Capital, os documentos de que
trata .o artigo 99, do Decreto-lei no. 2.627, de 26 de Setembro de 1940. . ,

Florianópolis, 18 de Se�embro de 1974.
dSVALDO MOREIRA DOUAT

,

PRESIDENTE
"I

LUIZ GOMES
DI RETOR EXECUTIVO

CARLOS GÓES BESSA
DIRETOR FINANCEIRO

JOSÉ CORRÊA HULSE
DIRETOR TÉCNICO'

CARI.,OS ALBERTO REIS SEARA
DI RETOR DE OPERAÇÕES.

Mão venderíamos carros usados
,

,

'

" que causassem _

problemas para você e para nós.

, Carro usado él negócio muitó sério, E. por isso mêsmo. levamos esse

negócio com muita seriedàde, "

•

, Quando vier-comprar um carro usado em nossa loja. você levará
um carro testado e revisado, .Você levara. também, um certificado de garantia, que
faz do sel) éarro usado algo mais do que um simples célrro usado,

Dtlpois. você contará com assistência técnicà e serviços autorizados de
um ConceSSionário de Qu@lidade Chevroiet

,

Se você está proéurando um bom carro usado.'yenha até a nossa loja.
Isso nunca vai pesar no seu bolso. nem na nossa consciência.

�,.m.
.

I,

'\

Plantão aos

sabados e

domingos

Nos temos os
,

financiamentos
de acordo com

o seu orçamento

,

NORMA Y GILBERTO "LOS BRONCES DEL CHILE:' que se apre
sentam'diariamente no "CORUJÃO';.

VEmos USADOS OE QUAlIDADE

Veículos S.A.
Av. Ivo Silveira 999 ,

Fones: 3566 . 2466'
,
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COMÉRCIO DE

'AuroMOvElS

VOLKS
KARMANN GUIA - Vermelho ..•..••.•..• 1972
VARIANT - Azul Diamante. . • • . • • • • 1971
T L - Bege ••.•• ', :

••

'

•• ', '.' .

'

•• ", • • 197,1'

FUSCÃO -' Branco Lótus :.. 1972
FUSCÃO - Amarelo Safari ....••. 1972
FUSCÃO - Azu! Pavão .•••••••.•••• 1971

FORD
CORCEL CUP� - Amarelo Asteca • 1972
CORCEL 4 PORTAS - Turqueza .• 1971

GM
OPALA CUPt - Laranja Solar, ...•....... ' 1972
OPALA CUPÊ - Verde Metálico. . • . . . . • . .• 1972

DODGE '

DODGE 1800 - Verde •..
Florianópolis, 14/09/1974:

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 631,2

Florianópolis.
'

I(� iBlEJIlRA MAlRll
COMERCIAL S.EIAA MAR V�I.CULOS oE' REPRESENTAÇÓES , LTO�;

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

Fone _ 4371

FINANCIAMOS ATÉ SEM ENTRADA
VE(CULü'

,.

ANO PREÇO
vã LKS 1300 1969. . • . 11.500,00
CORCEL CUPÊ .: : .. :: 1971 • '. '.16.500,00
CORCEL CUP� SEMI LUXO .: 1972.. .18.900,00
CORCEL,SEDAN LUXO : :.: 1972. .16.900;00
OPALA CUP� LINDO ..

,

'

, 1973. .24.000,OÇl

EM BONS VEfcULOS ,

"

OS MENORES PREÇOS
E.AS MELHORES CONDIÇqES

:C. RAMOS·S.A.�/

COMÉRCIO E AGÊNCI;\
.

.

Revendedor Autorizado Volkswage..'
Rua: CeI. Pedro Demoro no. 1466
FONES: Dep. Vendas: 6381

- Peças: 6244

Oficina: 6585
Administração: 2250

VEfCULOS USADOS.

J
. Tipo: - Cor: Ano:

"'.V: .

Bras{lia - Verde Hlopíe 1!;1,74 ,_ "

1300 - Azul Diamante , .. :: :; : : : .: -1972
-

1500 - Verde :: ;:.: .. ; :.. :: '11fJ73
Variant - Branca ': : 1970

" Dispomos d'e motores 1300, 15.00 e 1600
:1,
t..

,

novos ou Fecondicionádos à base de 1:roé;!

� JENOIROBA 1®'.�AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho' Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
OPALA VARIAS CORES '-'

..

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
DODGE "SE" VÁRIAS CORES

. CHEVETTE VÁRIAS CORES
DODGE CHÀR,GER RT
CORCEL

"
.

DODGE 1.800
VOLKS

.

CORCEL
VOLKS
VOLKS •....•. . ..•

VOLKS ••..••. ' •..•
,
•.••••

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
'NÃO FECHAMOS PARA AlMOÇO

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCoS
Financiamentos até 36 meses

1974
1974
1974
1974
1973,
1973·
1973
1973
1972

,

1972
,

1971
1970

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 _ Fone 29-80

1500 Ocre Marajó ; ,........................... OK
1500 Branco Lotus : ,................................. OK
1300 Verde Marítiri1o ; ., .. ;;.: : � 73
1300 Branco Lotus ,.::.:; ; 1970

'�CARIONI COM.' AutoMOVEIS 1TOA.,
Av. Rio Branco, 53 - Fone 3966

"Corcel Cupê : 1972
VolksSedan I 1968
Corcel Cupê .. , 1972
Belina , 1970
Volks sedan : '1969
Volks sedan .,

·

' ,.' 1'969
CARlONI - Tradição e conceito

no ramo de ablomóvçis.

000·Mrlffi�cmJR6
RUA: GAL. GASPAR ,DUTRA _ ESa. AFONSO
PENA fone 6&97

ESTREITO _ FPOLlS.
FUSCÃO AMARELO

KARMANN GHIA TC' AZUL

FUSCÃO VERMELHO

FUSCÃO LARANJA

'VARIANT AZUL

1300 BEGE CLARO
1300 BEGE CLARO

CORC�LGT VERDE

CORCEL LUXÇl BEGE E PRETO

DODGE 1800 VERMELHO

OPALA MOST-ARDA

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

Ok
1974
1973
1972
1971
1970
1970·
1972
1970

1973

1974
1973

, ""
f-
i

.

TRANSPORTES
,RÁPIDOS WEISS

Transportando semanalmerite de Florian6polis, para
es seguintes cidades:

Itajar - Blumenau - Joinville - Curitiba - SãQ Parlo e
.

Rio de Janeiro,
,

Rapidez e Perfeição.
Representante em Florianópolis

"PRENDA"
Av. Mauro Ramos, 286 - Fone 37-5.3 - Florianópolis'
.Hua Mateus Leme, 2318'� Fone 24-1937 - Curitiba.

VENDE-SE OU TROCA-SE APTO.,ALFREDO DA SILVA
'e

CELSO WIGGERS
·ADVOGADOS

c;ausas érveis _ criminais _ trabalhistas
Aluguel _ compra _ venda

administração de imóveis. .

'

Rua dos Ilhéus, 22 cj. 8 _ Ed. Jorge Daux _ Fpolis I

Av., Preso Kennedy, 73 _ Campin�!! _ S. José.
---_,.---.4

Vende-se um apartamento no Bairro da Tijuca _ Gua

nabara ou aceita-se permuta em Florianópolis. Tratar
I

pelos fones 3164 ou 4604.

)

APARTAMENTOS ALUGAM-SE

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

G�STROENTEROlOGJA
Curso de especialização na Santa Casa de

Mi$t!r.ic6rdia do Rio de Janeiro _ GB.

Dr. LUIZ tUPI
PSIQUIATRIA

ATENÇAO , "

ALUGAM-SE apartamentos de 1 ou dois

'quartos no Edifício "A. Coelho" à Rua Felipe
Schrnidt tratar com Dr. Simões - Fone
2777.

Curso' de especialização na ABMM _ Rio de
Janeiro _ GB.

C,onsultório: Rua Deodoro n�, 22 _ sala 33
diariamente das, 14 às 19 horas.

�--------------�'-----------------------�-

PSICÓLOGA
Ora: Vera Lucia Rocha

Cons.: Rua Deodoro, 15 - s/202
Tel: 4138 _ FlariéplOpolis

Srs. Téc. TV. Recorte a Oferta -'- VaI. P136-18,00:
6AL5-6,00: PCI:.82-15,50: 1 B3-13,50: 33GY7-21,00: 6DE7-
16,00: 6AU4-12,OO

Temos toda Fab. Ibrape e RC,A pronta entrega.
Servilar Rua. Cons. Mafra 127 - Fnolis.

VENDO APARTAMENTO I
.»

Cr$ 35.000,00 para transferir financiamento.

Aceito carro ou terreno como P1lgamento. I

, Tratar pelo fone 2490 _ ramal 172 ou à rua Deo
doro, 35 _ 30. andar _ sala 42.

- INSTITUTO NACIONAl'DE

PREVIDENClA SOCIAL

SUPERINTEND[NCIA REGIONAl,.
EM SANTA CATÃiuNA,

AV ISO -

A Subsecretaria de Serviços Gerais e do Patrimônio leva ao

conhecimento dos interessados.que no dia 24 de outubro de

1974, às 14,00 horas, no Edihcio INPS, 60. �ndar, sito 11

Praç\ Pereira e Oliveira, em Florianópolis, serao abertas as

propostas relativas à Tomada de Preços �o. �3/74, referente
conclusão do prédio destinado 11 AgenCia do INPS em

CANOINHAS - SC.
O Edital completo e demais informações poderão ser

obtidos no local de abertura das propostas.
Esclarecemos que as. firmas participantes deverão fazer sua

inscrição no Cadastro de Fornecedores do INPS, de acordo

com o Decreto no. 73.140, de 09.1.1973. -,

, Flbrianópolis, 20 de setembro de 1 �74.

�

Enquanto consertamos seu . TV.. a cores ou P. branco
deixamos 1 .TV. a cores ou P. branco em sua casa.

Servilar. Hua Cons. �.J1afra 127 - Tel. 20-59.

Vende-se uma ál-ea de 937m2 próxima· a Praia, Tratar à �ua
Mal. Guilherme, 5 - Fone 2084 e 2548 - CRECI - 31.

UNI'DADE INTEGRADA DE CIRURGIA PLÂSTICA
E REPARADORA DE SANTA CATARINA

CIRURGiÕES PLÁSTICOS'
DR. JOS� ELlOMAR DASILVA
DR. EDUARDO DANTAS
DERMATOLOGISTA
DH. JORGE DE SOUZASCHMIDT
PSIQUIATRA �.,' .... ,_ '=,

DR. ÀI\1TÓNIO CESAR.L. LEITJ-XO

BIOQUI}.nCO -:-". . ,

DR. LUCINDO PEREIRA FILHO
ORTODENTISTAS

i
.

DR. NIVALDO NUREMBERG
,

DR. JOS� CARLOS CÃMARA BAS TOS
CARDIOLOGIS,TA
Df. RICARDO AMILCAR DELLATORRE
HEMATOLOGISTA
DR. ELlNEU MATHEUS
ANESTESISTAS
DR.,ANTÓNIO CARLOS SILVE IRA
DR. AMILCAR FEFtREIR_A .

DR. BRUNO BOSS '

CIRURGIAS PLÁSTICAS - ÉST�TlCAS - REPARA
'cORAS - BUSTO .: ABDOME - NARIZ - RUGAS - DE
FEITOS DA FACE - SEQUELAS DE QUEIMADURAS -

IMPLANTES DE CABELOS - CONSULTAS E OPERA

ÇÕES NO HOSPITAL SANTA INEZ .; BALNEÁ�IO
CAMBORIÚ

.

.'
,-QUARTOS - APARTAMENTOS - SUITES - HOSP!TAL
INFANTIL MENINO JESUS - ITAJAI�

MUITO' PRATICO

I'

CANASVIEIRAS

-,

LIRA TÊNIS'CLUBE
CONvàcAÇÃO

Por ordem do Presidente do Conselho Deliberativo do Lira
� Tênis Clube, ficam convocados os senhores conselheiros, de I

conformidade com art. 27 do Estatuto, para reunião Ordiná
ria a ser-realizada no dia 30 de setembro (segunda-feira)· às
19,45 horas em primeira convocação às 20:00 horas 'em se- ,

gunda convocação com qualquer número, com a sequinte Or-
dem do Dia: \

.

A) Julgar as contas da Diretoria;
_

B) Discutir e julgar o parecer do Conselho Fiscal;
C) Deliberar sobre a proposta do orçamento organizado

pela Diretoria;
D) Tratar de assuntos gerais. '

Florianópolis, 16 de setembro de 1.974.
'SADI LIMA

10: Secretário do
Conselho Deliberativo
do Lira Tênis Clube.

APARTAMENTO TRANSFERE-SE
Transfere-se apartamento com 2 quartos, etc. situado à rua

Arno Hoeschel - Ed. São Francisco; apto. 2 {térreo). Tratar
com o proprietário no local.

CASA (ESTILO CALIFORNIANO)

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TÉCNICA FEDERAL,

'DE SANTA CATARINA
- AVISO DE EDITAL No. 02/74

De ordem do Sr. Diretor Executivo, torno público
que se encontra afixado na Portaria

\
desta Escola o

Edita/ de Alienação no. 02/74; que trata de v�nda de\
material inservfvel. ou em desuso. ,As propostas es

tarão sendo recebidas até às 15 horas do dia 03 de

outubro de 1974, na Seç�o de Compras, à Avenida

Mauro Ramos, no. 150, nesta Capital, nas condições
, "

explicitas no aludido Edital.

Outras informações e esclarecimentos poderão ser

obtid�s na Seção de Compras desta Escola, durante o

hc;nãrio comercial. \

Florianbpolis, 18 de Setembro de 1974.
ALUíSIO DOBES

_ Secretãrio Geral �

TONEIS OU PIPAS

I
.

, .

.

Compra-se tonéis ou' pipas de madeira. Novos ou usados.
Tratar pelo telefone 3221, ou à Rua Anita Garibaldi, no. 6.
Edifício Anita Garibaldi - To, andar sala 7:

-

COM 193m2 - MISTA - PAREDE DUP,LA NA PARTE DE
MADEIRA - 3 QUARTOS (2 COM ARMÁRIOS EMBUTI

DOS) FORRAÇÃO - SALA ENORME - VARANDA COM
BELI'SSIMA VISTA P/BAIA SUL - TERRENO COM FREN
'fE PARA DUAS RUAS - GARAGEM - LAVANDEIRA
CORTINAS i; A 150M DO NOVO ACESSO DA PONTE.

PREÇO Cr$ 180.000,00 - TRATÁR NO E'DF. DIAS VE

LHO SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS
CRECI142.

, CE:tTIFICADO EXr�AVIADO
O Sr. OSVALDO DASSOLER.TEIXEIRA, declara que extraviou

os documentos 'de s/vetcuto marca Rural-V,Villys, ano/67, cor bege
bambu, Chassis no. 7812600169, Placas ZA 0890, Certificado no.

361947.
Araranguá-SC, 18 de setembro de 1974.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veículo

Dodge Dart, Motor no. BF318P05903, Chassis no. 004729, perten
cente ao Sr. Germano Kuerten.

Tubarão, 1,9 de setembro de 1974

,

CONSTRUTORA JOWI
AV. IVO SILVEIRA, '4.501 ., FoNE: 64-5:J,
.CONSTROI SUA CASA FINANCIADA EM
ATÉ 240 MESES.
COMPRA OU Ve�DE SEU IMOVEl
,Creci-17

TERR'E�O STODIECK (Fll'E MIGNON)

r '

TERRENO VENDO
10x31 à rua Almirante Carneiro, próximo

no. 97, aceito oferta pelo fone 3292 - Irineu.

COM� 440,70M (13 DE FRENTE), LOCAL.IZADO NA
MELHOR PARTE DO LOTEAMENTO, COM VISTA P/
BAfA NORTE (GARANTIDA), LOCAL SOSSEGADO.
PREÇO - Cr$ 110.000,00, SENDO 50% ENTRADA E O
SALDO EM 11 MESES, OU À VISTA 'cOM 10% DE
DESCONTO. ,

TRATAR NO EDF.. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537
R�GIS IMÓVEIS - CRECI 142.

MAQUINAS PARA MALHARIA

Vendem-se máquinas usadas para malharia.
Ver e tratar à rua José Jacques, 41.

APTO. ,201 EDF. JORGE DAUX
COM 219,60M2 - 3 QUARTOS (2 C/ARMÁRIOS EMBUTI

DOS) BANHEIRO' - LAVABO - SALA VISITAS (ACAfl
PETADA EXTRA NYLON - PAPEL PAREDE IMPORTA
DO) - COZINHA (ARMÁRIOS AMERICANOS) - SALA

DE JANTAR - DEPEND�NCIA DE EMPREGADA -

ÁREA DE SERViÇO - 2 GARAGENS (ACABAMENTO
PERSONALIZADO C/MASSA CORRIDA/GESSO/LUS
TRES/CORTINAS) C/3 ENTRADAS (SERViÇO - SOCIAL

E FAMILIAR). PREÇO'D'E OCASIÃO - c-s 325.000,00
(78.000,QO FINANCIADO) -'- ACEITA-"SE IMÓVEL DE

MENOR VALOR. TRATAR NO EDF. DIAS, VELHO

SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 - R�GIS IMÓVEIS CRECI

142.

, ,APARTAMENTO EM COQUEIROS
Vendo com Garagem. Ârea de 100m2, aproxima

damente. Com financiamento. Tratar Pelos fones,
20-82 e 25-48. Creci _ 31.

DESENHISTAS

TERRENO VENDE�SE
Vende-se um terreno 'com área de 3.410m2, pos->

suindo uma casa de madeira com 50m2, situado' em
Córrego Grande. Preço Cr$ 45.000,00. Tratar no

Edif(cio Comasa _. 'sala 708 _ com sr. Gerson _ no

per(odo da manhã.

EDEME .:' Indústria Editorial e Gráfica Ltda.,
precisa de Desenhistas com experiência em

desenhos técnico ou arquitetõnico.
Entrevistas na Indústria à Avenida Rio

Branco, 162 das 20,00 às 21,30 horas diaria

mente.

CONVITE PARA MISSAr
Esposa e filhos de LEOI\! EMfLlO

PORTELA convidam parentes e amigos par-a a

Missa de 300. dia a ser celebrada em intenção
de sua alma, na Igreja de Nossa Senhora do
Rosário, às 19 horas do dia 23de setembr o

Estamos aptos a fornecer-lhe' idéias novas e

avançadas para seu futuro empreendimento.

PROCURE _ NOS SEM COMPROMISSO

Rua Deodoro, 35 A _ Fone: 22�86 _ Fpolis

RUA FRANCISCO TOJ,ENTINO,48-CENTRO

CONFECCIONA�SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

. r::MPRÊS� SANTO ANJO DA GUARDÂ' LTO:>'.

H O R Á R I 0.5_
Estação R'�doviária de FlorianóPolis

Fones: 21-72 e 36-82
De Florianópolis para Porto Alegre:
Passando por Laguna, Tubarão, Criciúma, Araranqué
Sombrio - Sta. Rosa e Osório.
6:00 - 8:00 -10:00 -12:00 -14:15 -18:00 - 20:00hs.
De Florianópolis para Tubarão:
6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30. - 10:00 - 12:00 - 13:00 -

14:15 - 14:30 - 15:00 - 16:15 -17:30 - 18:00 - 20:00 e

24 horas.

De Florianópolis para Criciúma:
S;,oo - I:OD - 8:30 - 12:00 J)4:15 .15:00 - 20:00 e 24:00 horas
De Florianópolis a Laguna:

'

6:00 - ij:30 - 10:00 - 12:00,- 14:00 - 17:15 .; 18:00 e

20:00 horas.
De Florianópolis para Imbituba:
6:30 - 9:40 - 10:00 -14:00 -17:00 e 18:30 horas.

De Florianópolis para Imarui:
às 16:45 horas.. '

De Florianópolis para Lauro Muller:
às 14:30 horas Via Tubarão.
Carro Leito Para Porto Alegre e Tubarão às 22 :15 horas.
DI RETO Florianópolis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Empapuço de veado
Quarta-feira estive rapidamente em Joín-] E eu, que nun�a tinha com�o veado, estreei

vílle, Depois de transar o que tinha qúetran- em _gran?e estilo: a caça fOI preparada pelo
sar, fui jantar, com 'amigos, no te�tatlrante do B�ao Viktor K�rcensaw, from Austna, q�e,
Glória Futebol Clube sem duvidas uma alem de ser pai do -popular baronete ChiCO

glóóória. E, coincidên�ia: todas as quartas, (um gr�de c�ador), é s?brinho ?e �lizabeth
uma das inúmeras confrarias de gastronomos da Austna, nao a Rommíe Schneider, mas da

da cidade costuma se reunir exatamente no própria Sissi, a Imperatriz.
Glória. Ou melhor, era para isso que eu ali Entre muitos outros que me ajudaram a

'estava: para experimentar uma das especialida- comer tão deliciosa caça, posso citar Dagober
des da dita confraria. Sabem do que que nos to Koentopp, Ruy Borba (aiquiteto baiano) e

empapuçannos1 Exatamente. De veado. - Germano' Jacob, que fez breve discurso em

caçado ainda naquela tarde nos arredores da homenagem a este colunista, o que muito me
ville. "Uma delícia", era o. sussurro'de todos. emocionou.

Gal C�sta (quem não gosta?)
está lançando um novo disco e

que ainda Jã� foi lançado em

Florianópolis. Mas a Phonogram

já me remeteu e eu jã escutei:

está um barato. Sabem o que

é que ela (en) cá'nta? Flor do

Cerrado (do Cae); lua, lua,
lua, lua (do mesmoCae); Barato

Total (do GiU

.

e Chululu (da sua mãe, Mariah).
O motivo da notinha é apenas

para justificar a publicação da

foto da minha cantora

preferida. Ela não está linda?

. Dona Tide falando de Martinho

I '

D0na Tide Gonzaga, que é a Senhora Z3l.lY Gonzaga, Presidente da nossa

Assembléia Legislativa, está retornando do Rio. Lá esteve especialmente para a

inauguração da exposição de Martinho de Haro. Acompanhou-a, Zury Machado,
a locomotiva dos colunistas sociais de Santa Catarina e meu vizinho aqui de

� 'jt1rtial. Olhem. p!fra'a direita,volver, Já viram?
. ---- -,---- -.-" .--___,.,....

� ,
.

. - .

Dona Tide está contando maravilhas. Diz ela que o vernissage foi

concorridíssimo, não faltando um único elemento da numerosa colônia
catarínense e que adora um acontecimento no gênero, além de cariocas mis,
entre artistas, gente do soçaítchí e cl:íticos de arte. Segundo ela, Martinho vendeu
15 quadros, na noite de abertura. E segundei Carlos Swan, d'O Globo, o meste já
vendeu absolutamente tudo. Um sucesso. Aliás, eu já esperava. ,

. ",'

E O florianopolitano só quer saber de
, .

\.

se plastificar e de emagrecer

. ; Neste' lindo casarão da rua Bocaiúva, devidamente recuperado (como
'aliás deveriam ser todos os lindos casarões da cidade, o que, infelizmente,
não acontece), se instalará, em breve ("nãomarcaremos mais a datapara a

inauguração", declarou João Francisco do Valle Pereira, .onosso'Pitangui
nha, ,um dos proprietários), uma Clin ca onde todos, todas e todassss.
poderão ficar (mais) bonitos, as, asss.
* Enquanto isso, na rua Dom Jaime Câmara, o médico Sérgio Carvalho está
montando, ainda muito namoita, uma outra Clinica; essa especializada em

emagrecimento.
* Aliás, Florianópolis, pela sua excelente posiçãogeográfica, mais a gostosa
tranquilidade, tem tudo para se transformar no centro médico do sul
brasileiro - principalmente no que se refere a medicina estética, já que, as

pessoas que normalmente se submetem a uma plástica ou a um/tratamento

para emagrecimento, gostam de fazê-los em outras cidades por óbvias
questões.

Hoje é dia de
SUBMARINO AMARELO

Para salvá-la, chega, depois de passar por
mares 'incríveis, o Submarino Amarelo,
pilotado pelos Beatles. E é claro, que eles res

tauram a alegria, a beleza e amúsica da cidade
novamente cor-de-rosa.

Finahnente hoje, Florianópolis poderá ver,
sentir e curtir o mais importante desenho

animado já feito no mundo: Submarino

Amarelo, baseado no disco dos Beatles e que

conta a -história de uma cidade, toda cor-de

rosa, onde as pessoas são alegres e coloridas (e

que por acaso não é Florianópolis) e que, um

dia, foi invadida pelos homens azuis, que

acabam com ás flores, com as cores, com a

música e com toda alegria da cidade (e que,

novamente, por acaso não é Florianópolis).

.

Será hoje, a partir das 9 da noite, no Pe- '.

nhasco. E não é só: depois da projeção, haverá
um som muito bom até o alvorecer - quando
todos poderão ver o 'quanto a nossa ilha é
cor-de-rosa ao amanhecer.

Cinema
Darct Costa.

Max von Sydow e Per Oscarsson: O Visitante
Noturno (The Night Visitorl, de Lazlo Benedeck.

MACHO E FEMEA - Film� nacional, realizado .'
com pretensões de "séxy comédia", escrita e dirigi
da por Ody Fraga, nosso conhecido, que já viveu

aqui em Florianópolis. Vera Fischer e Mario

Benvenutti, que estiveram junto em O Anjo Loiro,
repetem a dose. Com eles estão também Glaucia

Rother, Silvana Lopes,. Jaime Barcellos, Betty
Fraser e Elisabeth Hartman. Com o mesmo título, .

Macho e Fêmea, existe um filme de Cecil B. de

Mille Macho e Fêmea (Male and Female), realizado
em i919. Censura 18 anos. São José 3 - 7,45 e

9,45 horas,

O \VISITANTE NOTURNO (TheNíght Visitor)
Filme com .implícações na área do suspense, com
ficha técnica das mais interessantes, e que por isso

mesmo, desperta especial atenção, a começar pelo,
elenco. Além do ator inglês Trevor Howard, estão
presentes Liv Ullmann e Max von Sydow, a dupla
de suecos dos filmes de Ingmar Bergman, junta
mente com Per Oscarsson. A produçãoé de Nel

Ferrer, o ator de diversos filmes,' inclusive Lili e

Scararnouche. A direção é de Lazlo Benedeck, dire
tor que anda meio esquecido, mas que, sob as.
ordens de Stanley Kramer, realizou duas obras de
indiscutível classe: O Selvagem e A Morte do
Caixeiro Viajante. A música é de Henry Mancini.
Por diversos motivos, um filme para se ver.

Technicolor. 18 anos. Ritz: 5 - 7,45 e 9,45 horas.

Z�ry
(

O ESTADO -21 de setembro de 1974 - P'

Regressando de uma viagem a São Paulo onde,
tratou 'êle assunto ligados a sua indústria, o Dr.!
Cesar Bastos Gomes. : .

��

TEOREMA - reapresentação do filme de Pier
Paolo Passolini, com Terence Stamp, Silvana Man

gano e Massimo Girotti. O tema da verdade e da

liberdade', em relação ao homem, exposto de forma
.envolvente, em estilo de fábula. Censura 18 anos .

Coral: 3 - 8 e 10 horas.

OS 5 CONDENADOS, com George Eastman
CAÇADA SANGRENTA, com David Cardoso e

Marlene Grança. Censura 18 anos. Roxy 2 e' 8
'noras.

PORTUGAL ... MINHA SAUDADE, com

Mazaroppi e Gilda Valença. Censura 14 anos.

Jalisco 8 horas.
.

VERTIGEM DE UM ASSASSINO, com Marcel
Bozzuffi'

.'

.

A PISCINA, com Alain Delon e Romy
Schneíder, Glória: 8 horas. Censura 18 anos.

O DIA DO CHACAL, de Frez Zinnemann, com
Edward Fox. Censura 18 anos. Rajá: 8 horas.

.Horóscopo
'Omar' Cardoso

----...

ÁRIES - Significativa originalidade em seus p�n
sarnentos e total independência mental .prevista
para você hoje. Sentir-se mais atraído ào estudo de

ciências e as experiências psíquicas. Bom ao traba-

lho e ao amor. ,

TOURO - Os assuntos relacionados com dinheiro

e com negócios, estarão totalmente favorecidos

hoje. Poderá, também, lucrar inesperadamente atra

vés dejogos, sorteios e da loteria. Ótimo ao amor e

·1 vida familiar. Pode viajar. ,

'GÊMEOS - Hoje poderá tirar proveitos inespera
dos pelas amizades que vier a fazer, realizar boa

parte de suas esperanças e desejos e progredir
social, profissional e frnanceiramente. Ótimo ao

amor, às diversões e passeios.
'

'CÂNCER - Faça tudo com originalidade, sua

melhor qualidade, que conseguirá influenciar

pessoas importantes em seu progresso. Muito bom

fluxo para obter sua independência frnanceira e a

Iíberdade de espírito. Bom ao amor.

LEÃO - Espetacular dia aos assuntos profissionais,
financeiros e pessoais. Fará excelentes amizades,

terã idéias originais e será bem sucedido em viagens
e no amor. Todavia, evite o excesso de orgulho
pessoal.
VIRGEM - Evite, neste dia, qualquer ação que

possa afetar seu equíhbrio nervoso. Por outro lado,
sua· saúde melhorará totalmerite, suas chances de

, sucesso geral também serão evidente. Pode amar e

viajar que será bem sucedido.
LIBRA - O desânimo, o pessimismo e. a falta de

constãncia, deverão ser evitados para que possa

c�nseguir o que vem pretendendo. Cuide de sua

saúde e não realiza negócios. Seja otimista, pois ii

partir de amanhã tudo mudará.
ESCORPIÃO - Boa influência 'para realizar

negócíosanteríormente iniciados e para o seu pro

gresso profissional. Faça novas amizadese seja mais
cortez com a pessoa amada. Excelente hs viagens e

as diversões. Boas notícias.
SAGITÁRIO - Excelente influência às viagens lon
gas ou curtas, às excursões, à sua elevação profissio
nal e social e para tratar com personalidades gov�r
namentaís e administrativas. Bom ao amor, a vida

familiar e as amizades.
CAPRICÓRNIO ") Bom, fluxo astral a compra e

venda de produtos para a lavoura e agropecuária.
,

Poderá, também, lucrar inesperadamente através de

jogos, sorteios e da loteria. Será favorecido no

campo amoroso e familiar. Pode viajar.
AQUÁRIO - Dia em que os amigos o ajudarão a

solucionar problemas financeiros ou mesmo profis
sionais. Continue cuidando da saúde e de sua repu

tação e �rédito. Seja otimista, pois tudomelhorará
a partir de amanhã.
PEIXES - A incerteza e a falta de confiança em si

e a timidez deverão 'ser evitadas hoje. Saiba, pois,
que poderá deixar de ganhar dinheiro e ser bem
sucedido nos negócios, no trabalho e na vida social.

Pode amar e viajar.

Machado

i
Anteontem no Rio, o elegante casal Susi el
Álvaro Costa, recebeu 80 convidados para um"

jantar em sua bela residência. O casal Costa!
homenageava Embaixadores que chegavam de

Brasilía. O charme e elegância de Susi, se desta':
cava num autêntico modelo longo Dior.

Dea Bornhausen, uma
das Sras. elegantes da

sociedade catarlnense.
.

.

O Governador do Estado Engenheiro Colombo
Machado Salles, quinta-feira inaugurou a Loja
de Turismo e sede da Besc-Tur, a rua Felipe
Schmidt 36.

Nini, está expondo sua arte no Museu de Arte.
Santa Catarina, numa promoção da Secretaria
do Governo e Museu de Arte Santa Catarina.

Artistas PrlIpitivos de Santa Catarina estão'

expondo sua arte no Museu de Arte Santa
. Catarina. A promoção é da Secretaria do Gover

no, Museu e Departamento de Cultura.

I

Na boate Fossa, um espetacular show do pianís-'
ta Ribamar, com Carminhas Mascàrenhas, Ivan:

,..

El-Jaich, Waleska e Mano Rodrigues, conta a

vida de DoloresDuran, A feliz idéia de Ríbamar,í
I

é homenagem aos 15 anos ,do desaparecimento' .

de Dolores. O show está sendo aplaudido pelo' "

grande público do Rio que ainda lembra as!:'
canções de Dolores Duran.

.

Tereza e Hidelbrando Marques Souza, em seu,
belo apartamento na Toneleiros, receberam;
para um coq. a sra. Clotilde Mendes.Gonzaga, 0r
Engenheiro e sra. Martins, o jornalista de O,
Globo, Fred Ayres e este �olunista. ,

i
�

Em companhia de Níxon de Nixon e Ernesto!

Dóría da Luz Pinto, jantei no Sambão e apladiu í

o espetacular show de Ivan Curi, também umJ·
I

das atrações das noites cariocas.

:.�

!
Em Blumenau hoje no salão de festa do Teatro)
Carlos Gomes, o Presidente daquela sociedade e'i
sra. industrial Dieter Hering, recebem associa
dos e convidados especiais para a tradícíonal
noite de gala do Carlos Gomes, com apresenta
ção de lindas debutantes. A apresentação dos'
brotos será feita pelo ator Herval Rossano,
Animará a festa, Erinho e seu conjunto.

liz �

- �

Viajou para o Rio para trazer amoda 74 p��
sua boutique Jocá's, a sra. Luzia Hülse Salum.

.�

Elizabeth e Vílmar Loef, em viagem de nüpcías-,.

\',"

já há alguns dias encontram-se na Bahia. Do jo-
vem casal, estamos recebendo um lindo cartãq
de Salvador. L

�.,:
�

\,>i'
,tc"

.No Clube 'Veleiros da llha, quinta-feira às 20[0' :

horas deu-se a solenidade de posse de nova Dí-'
retoria da A sociação Coral de Florianópolis,'
Cados Faria, continua merecendo o lugar de,
Presidente da Associação Coral de Floríanó-i

r
polis. 1-

�.
',' i.
(:"

A charmosa cantora internacional Eliana'
. /.

Pittmann, hoje será o show na festa da Primave.?
ra nos salões do Clube 6 de Janeiro. Também

estamos sendo informados que ElianaPíttmann,
fará uma apresentação no simpático Tubulão;

.
.

.

L-
. f·'

���------------------------------�----------------------�,�-------------------------- �-----------,------------------------------------��

TODOS OS SABADOS -- FEIJOADA NO CORUJÃO.
Músicá, vi'va - Cozin,ha de p_rimeira - Lagoa da Conceição

ElianaPittmann, uma beleza em show.

No Rio, foi consagrado pleno êxito o Vernissa

ge na Galeria da Praça, com os belíssimos traba

Ihos do pintor catarinense mundialmente co

nhecido, Martinho de Haro. Além de Embaixa

dores e EmbaiXatrizes presentes ao coquetel na

galeria da Praça, Murilo Ramos e sra., a escrito

ra Maura de Sena Pereira, Sra. Clotildes Mendes

Gonzaga, Dr. Theodócio Atherino e sra. Dr.

-Nereu Ramos Neto e suá linda esposa Rosani,
Sr. Eduardo Santos Linse sra., sraLaura Cor

rea, Rodrigo de Haro.

Desde ontem estou na símpática cidade dç Blu
menau hóspede no confortável Galden Terrace

Palace Hotel, convidado pela Diretoria da Socíe
dade Carlos Gomes.

Em Blumenau está se realizando Congresso de

Alfaiate. A moda Santista, está com famosos

manequins, entre eles Cláudio, apresentando
sua coleção masculina, primavera-verão 74.

Em São Paulo o Costureiro Ugo Castelana terça
feira apresenta sua coleção primavera-verão 74,
com elegante coquetel em sua bela residência.
,.

..

.

Sr. Jacques
Schweidson foi

recebido no

Palácio dos

Despachos pelo
Governador Colombo

Machado Salles.

�:: �\,:\'
.

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jacques recebeu título e
anunciou mais realizações
Em sessão solene realizada na noite de ontem pela Câmara

Municipal da Capital, sob a presidência do vereador Lúcio Freitas
da Silva e que contou com a presença de grande número de

autoridades, empresá rios e amigos do sr. Jacques Schweidson,
foi entregue ao mesmo o título de Cidadão Honorário de

Florianópolis, que lhe foi conferido por' aquela Câmara, por
proposição do vereador Aloísio Piazza. '

'

A SOLENIDADE
O ato foi aberto com a execução do Hino Nacional, pela

Banda da Polícia Militar.
Em seguida, ocupou a tnbuna o vereador Aloísio Piazza, que

disse: "Nesta noite, estamos aqui reunidos na Câmara Municipal
de nossa cidade, para reç:on�ecer e homenagear um homem de

ideal, um homem de valor, que deixando sua cidade, seu Estado,
veio trabalhar e aplicar em nossa querida Capital, toda a sua

capacidade empreendedora, marcando e deixando a sua

expressiva contribuição para o desenvolvimento de
Floriartópolis."

E depois de ressaltar fatos da vida e obra de Jacques
Schweidson, concluiu - "Sabemos e sentimos' a sua alegria
neste momento, sua-emoção... Mas saiba e creia sr. Jacques.-que
maior ainda, é nossa alegriae satisfação em recebê-lo como nosso

concidadão; pois seu ideal, seu exemplo, empreendimentos, suas
atitudes e virtudes, sua espxrança, confiança e certeza no
engrandecimento de nossa cidade, em nosso povo, faz com que
lhe peça que receba o título de Cidadão Florianopolitano, c om
honra, pois honrados estamos, e com orgulho, pois .orgulhosa
está a Comunidade Florianopolitana."

'I

Logo após, o Presidente da CâmaraMunicipal, vereador Lúcio
Freitas da Silva, fez a entrega do título de Cidadão Honorãrio de

Florianópolis ao sr. JacquesSch�eidson.' \

Na oportunidade" a sra. Josefina Schweidson, foi
,

homenageada com um ramalhete de flores, entregues pela sra.

Lúcio Freitas da Silva.
'

AGRADECIMENTO
Ao agradecer a homenagem, depois de referir-se A ,situaão

mundial e ao desenvolvimento brasileiro, disse' o .sr.: Jacques
Schweidson - "Não bastassem os longos anos aqui vividos,
sempre cercados da ternura e bem-querer, o' título de Cidadão
Honorário, de Florianópolis passa a sim bolizar a, chancela

oficial, a confirmação inapelável deste sentimento coletivo,"
E mais adiante - "Recebo nesta noite a cidadania honorária

de Florianópolis, outorgada oficiabnente. Na realidade, esta

outorga, para mim, autentica o que o povo já me havia

outorgado há muitos anos: Uma cidadania nascida, da

compreensãoe do amor,"
,

,
"A associação do que formara a minha individualidade, com

o que assimilara -das peregrinas, características dó povo'
florianopolitano - continuou - fizeram.de mim o que hoje sou:

I
um homem que enfrenta a vida com destemor, sem perda da

capacidade de bem-querer e bem-servir."
Após referir-se ao desenvolvimento-que atinge Florianópolis,

e de agradecer A Câmara Municipal, em particular ao vereador
Aloísio Piazza, concluiu o sr. Jacques Schweidson: "Houve
realmente um período, relativamente longo, que me ensejou uma
liderança em várias atividades. Nalguma, me perdoem a

imodéstia, fui reabnente um pioneiro, Na atualidade, porém,
constituiria uma pretensão invocar tais posições. São muitos os

líderes e são muitos os bravos 'lutadores. A cidade' cresce e se '

agiganta. Gigantes se projetam em todos os setores da atividade
humana. Poder acompanhá-los já significa um alto mérito,
Logicamente, tenho projetos a realizar. Sei que serão levados a

cabo; não só pela planificação e cooperação de minha excelente

eq uipe, mas ainda, pela altíssima razão de ser, de ora em diante,
por vossa outorga, um florianopolitano. parei o melhor que me é

.possívêl pela vossa, pela nossa, porminha Florianópolis."

cer-
Caixa Econômica Fec:íêral

AVISO
('

� CAIXA �CONÔMICA F'ED�RAL - Filial
de 'Santa Catarina, está interessada na aquisi-
ção de 2 (dois) telefones.

"

Os interessados devem I apresentar propostas
até o dia 5 de outubro, dé 1974, dirigidas à
Comissão: Permanente de Compras e Contrata

ções, à Praça XV de Novembro, 30,"" 30.
andar, em Florianópolis. '

•
,

,

, Não serão aceitas propostas de telefones com

numeração própri§ para o subdistrito do
Estreito.

/

CORUJÃO"
RESTAURANTE - PIANO - DRIf\1K

Apresenta Diariamente
Almoço e jantar com
Mirandinha ao piano.

Todas as noites música
I nternacional com

NORMA Y GILBERTO-

,
LOS BRONCES DEL CHI LE.'

Diretamente da CATEDRAL DO SAMBA de
São Paulo, a Trio Sereno Vocalistas.

LAGOA DA CONCEI ÇAO
, (Em frente ao Posto)

TODOS OS SABADOS FEIJOADA

I�

As crianças não podem mais brincar de balanços, por' causa do problema do contágio -

. I '

( / ,

Escolas fecham em

São (José: sarna
Os professores do Co

légio SaQ José e da Escola
Básica Dom Afonso
Niehus, no município de

, São José, desconfiavam da
inquietude de algumas
crianças �� sala de aula,
mas jamais pensavam que
os constantes movimentos

, orientados por, todo, o cor
po eram causados pela sar

na. Inicialmente _os poucos
alunos foram transmitindo
a doença 'para outros e

atingiu Indíce tão elevado
que a diretoria dos dois es-'

, tabelecimentos que funcio
nam anexos um ao outro,
optou pela suspensão das
aulas dos setecentos alu
nos. Paralelamente ao sur

�ento da sarna, a breve
mspeção feita' na' última
qumta-feira permitiu que
dezenas de casos de rubéõ-

" la fossem descobertos.

no início das aulas na

qüarta-feíra, A retirada das
camisas permitiu que mais
de uma centena de casos"
de sarna fossem detectados
nos alunos de quinto a oi
tavo grau. O mesmo expe
diente foi realizado na tar
de de quínta-feira entre Os
alunos do pré-primário e

primário, com quase uma
centena de casos. Entre es

ses, numerosos 'a lunos
mostravam no corpo sinais, -'

semelliantes à rama, poste
riormente defínidos como

sintomas já adiantados de
rubéola.

cer. No Colégio São José,
as crianças do pré-primário
e primário pagam Cr$
42,00 'mensais enquanto
que na Escola Básica Dom.
Afonso Niehus a mensali
dade é-de Cr$ 5'0,00. Para
os protestantes, a Dona
Maria Leoni, proprietária e

diretora, deverá recuperar
esses dias.de interrupção;

ADVERTENCIA

J ORIGEM

''Tudo começou aciden
talmente", revelou uma'

servente, No início da se

mana nada havia de anor

mal. Nos primeiros minu-
tos de aula na terça-feira
um professor da Escola Bá
sica do, período matutino,
ao fazer a chamada de uma
menina constatou que não
se, encontrava na sala. A ir-

'

mã desta foi indagada so

bre os motivos da ausên
cia, revelando que sua irmã
tinha faltado porque esta
va com sarna. Imediata
mente a direção do Colé
gio São José, também cha
mado "Coleginho", d ecí
d iu fazer uma vistoria em

t odo corpo discente logo

Com portões fechados
com cadeado, balanços e

gangorras ámarrados, além,
� outras me�das preven
tivas, nenhum orgão de as

sistência médica preocu
pou-se com o 'fato. Nesta
'situação e mais por falta
de conhecimento de medi- .

das preventivas, professo
res e diretora aconselha
ram métodos empíricos de

\ tratamento, ,Passíveis de
solução em seis dias.

'Para os vízínhos da es-

cola sitiada pela sarna, a

ocorrência não pode ser

encarada apenas como 10:
cal, ou seja, apenas claque
e .estabelecimento. Para
eles, centenas de alunos do
Grupo Escolar Francisco

, Tolentino (quinhentos me-
tros de distância) devem
estar com a,moléstia, prin
cipalmente porque muitas
cnanças e adolescentes da-'
quela escola são irmãos de
outras que frequentam as

'duas atacadas, A, direção
do G. E. Francisco Tolen
tino ainda desconhece o

fato, talvez porque a in

,']uietude dos alunos ainda
e tomada como própria da
idade.

CENTRAIS', ELÉTRICAS DE SANTA CATAR I NA S.A.
.::r

,,' , . /
•

-

Só QUINTA
I '

Assim que a diretora
Maria Leoni resolveu sus

pender as aulas, deixou um
aviso- bem claro aos' sete
centos alunos: "Comprem
um sabão especial para la
var o corpo pelo menos
duas vezes PQr dia através
de um bom banho; lavem e

troquem a roupa diaria
mente". Ainda fez uma

ressalva: "Voltem às aulas
só na próxima quinta-feira,
oportunidade; em 'tue to
dos vocês serão revistados
novamente".

Para os' serventes, a

ocorrência da sarna e ou

tras moléstias não consti
tui novidade em São José,
mesmo nas escolas do cen
tro da cidade, sazonalmen
te assaltadas por piolhos' e

loutros males. Apesar de
ser plenamente justificável
a atitude da diretora em

evitar a ampliação da mo

léstia, alguns protestos iso
lados começaram, a apare-

SETOR FLOR IANOPOLlS

"

COMUNICAÇÃO
'

�

ACENTRAIS ELÉTRICA DE SANTA CATARINA S/A - CELESC
AGÊNCIA FLORIANOPOLIS, .cornuniea a seus consumidores que,
DOMINGO dia 22/09174, haverá falta de energia elétrica nos seguintes
locais e horários:

'

, I Das '6,30' às 10,30 horas - Estrada geral de ltacorobi, Lagoa da Concei-
ção, Barra da Lagoa e adjacências. ,

Das 6,30 âs 10,00 horas - Parte dà Avenida Mauro Ramos - trecho
compreendido da Rodoviária até a Prainha.

•

08S.:- Os desligamentos' 'acima visam possibilitar os trabalhos dos
nossos empregados na manutenção de �ede de distribuição primária.

,Flrorianópolis, 20 de setembro de 1974.
...:. A EMPRESA-

As reações eram as mais diversas, mas os ,aplicadQres garantiram que, na verdade, não dói nada

>

Inidadavaanacâo
contra meningite

Muitos faziam caretas, peravam, os que estavam' adulta, antes Ida chegada'
outros sorriam, um pouco na fila perguntavam se a. ,

do próximo inverno.
nelVOSOS, na aplicação das vacina doía, como era, a A vacina, que protegê
primeiras vacinas contra a sensação, qual o braço em contra a doença pelo prazo
meningite, no Estado, que que a picada dói mais, an-' a proxímado de um ano,
teve início ontem, às 8:30 SIOSOS com a espera. Cerca apresenta como única con
horas, no Hospital Nereu de 15 minutos depois, re- tra indicação a gravidez,
Ramos, As vacinas servi- começaram as aplicações. por serem desconhecidos
ram para imunizar todos A vacina antimemngo- os efeitos sobre o feto, e
os funcionários (180) da- coco "A", uma vez diluí- geralmente não provoca
quele estabelecimento, de da, deve ser aplicada 'den- nenhuma reação, apenas
acordo com a orientação tro de uma hora, para não raramente pode haver fe
da Comissão Nacional da perder a validade. Já a do bre moderada. Uma dose
meningite, que dá priorida- tipo C dura até 8 horas de- de cáda vacina, de 0,5 mI,
de ao pessoal de Saúde. pois de diluída. Fora do contém 50 mcg de políssa-

O .primeiro a tomar va- ftjgorífico da Universidade carídeo purificado.
cina foi o médico Osvaldo Federal onde o Dasp tem CRONOGRAMA
V_ d e Oliveira, chefe da �ardàdo todas as vacinas, De acordo com ó cro-

Seção de Doenças Trans- elas têm prazo de 6 a 8 ho- .nograma traçado pela Se-
I míssíveís do Dasp, que ras de duração, segundo in- cretaria da Saúde, ainda
.dando um bom exemplo, formou o diretor Geral do on tem foram vacinados
ficou tranquilo e disse que Dasp, Genovêncio Mattos. também os funcionários
"dói menos que picada de O Secretário da Saúde, do Hospital Celso Ramos

agulha". Em seguida,' os Prisco Parafso, que tam- (10:30 fioras), do Hospital
funcionários .em fila iam bém foi prestigiar, o acon- Infantil (14 horas) e da
sendo vacinados, nos dois tecimento, disse que seria Carmela Dutra (15:�5 ho

braços, com vacinas do ti- o último a ser vacinado em ras), e ainda o pessoal da
po � e C. através dos apa- Florianópolis, justificando Fundação Hospjtalar. de
relhos injetores "Ped o ,que "há, gente que 'precisa Santa Catarina, do O:ntro
jet", aplicadas por uma mais do que eu. Este pes- Hemoterápícó e Instituto

equipe especializada do .soal lida diariamente com de Cardiologia (para o pe-
, Dasp, composta de quatro os doentes e está mais ex- rfodo entre 17:15 e 18:30
vacmadores e pelo coorde- posto".

-

horas).
nador de' multivacinação No interior a vacinação .

Na prôxima segunda-
do Dasp.' _

.

iniciará na próxima q�!l- fe�,. as_eqUIpes .d!, Dasp ,

PRISCO� o ULTIMO feira. O dr. Genoveruo renuciarao os serviços de
Entre os 'que estàvam na Mattos gàrantiu que .as 34 vacinação, na, C�lônia �e

. fila, havia também alguns mil doses são suficientes Santana, no HospItal Colo
'contatos e familiares de para vacinar toda a equipe nia ':Santa Tereza" e no

doentes internados naque- de médicos e auxiliares Flosl?ltal de Boa Parada, no
le hospital, que já foram do Estado, e as que sobr3� �umcípio de' �ão J�sé-.
vacinados para reduzir, o r em serão aplicadas nos Ainda de manhã, serao •

'número de portadores. Tu- contatos dos doentes, e também vacinados os fug
do, corria normalmente, ainda em outubro, deverão cionários do Instituto Sao

quando duas das três pisto- ser enviadas vacinas para José. No período da tarde,
las que estavam sendo usa- os escolares e pré 'escola- a vacina será aplicada na

das entupiram. O dr. Os- res, que serão aplicadas Maternidade Carlos Corrêa
valdo explicou que são prioritariamente em cída- no Hospital São Sebastião,
aparelhos delicados e cons- des com alta incidência da no Hospital Naval e no

tantemente precisam ser .. moléstia. q objetivo é vaci- Hospital da Polícia Militar
reajustados, Enquanto es- n ar também a população de Santa Catanna. -

Aeroelube: '37 anos e nova � sede

.Completou ontem 37 anos de existência o

"Aeroclube de Santa Catarina, escola elementar
formadora de pilotos civis, e, .como todos os ou

tros existentes no pais, reconhecida, como entida
de de utilidade pública federal.

Segundo informações do órgão, continuam as

entabulações de permuta da área atual, Em troca,
o, Aeroclube receberá nova pista' pavimentada
com 900 metros de extensão, além de novos

hangares, área de administração com estaciona
menta coberto para automóveis, alojamento, de
pendências de guarda campo, e, abastecimento,
devendo receber em troca ainda cinco a oito
aviões metálicos mohomotores de instrução, equi·
pados com rádios e comunicação e navegação"

REVOADA
Foi vencedora da Conco".fncia de Permuta o

consórcio, feito entre as Fuinas Madeireira Brasil
Pinho S/A., eMadeireira Cassai S/A. A conclusão
das obras estão previstas' para o final do próximo
ano. A, n10vc sede de campo será localizada no

,

I

municipio de São José, próximo à BR-lO]' fi (
Comando Aéreo Regional da 5a. Zona Aérea,
com sede em Porto Alegre, já deu autorização
para a construção. Paralelamente, está sendo tra-

, tada a co_mpra das aeronaves que integrarão o
novo equipamento do Aeroclude Santa Catarina.

,
/,

Por outro lado, o ,órgão recebeu um telegrama
do Departamento de Aviação 'Civil, comunicando
que 30 aviões chilenos irão sobrevoar Florianó
polis, devendo fazer escala na cidade. Os chi
len os sairam de seu pais ontem, com destino il
Guanabara. Eo seguinte o telegrama, na integra:
"participo Aeroclube (Santiago do Chile efetuará
revoada 30 aviões destino Guanabara periodo 20

'

a 24 setembro devendo fazer escala essa cidade.
Solicitamos colaboração dessa entidade relativa
faclidades e apoios diversos prestados visitantes,
Brigadeiro Moassab - Chefe Sub-Departamento
Técnico do Depártamento de Aviaçlfo Civil
DAC".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




